THERESE G.

J'allais de turpitude en turpitude

LA LETTRE D’ESPARBEC

J’étais là, à me sarcler les méninges, me demandant, mais qu’est-ce que je vais bien pouvoir écrire dans ce putain de billet ? Et cling ! Un courriel d’Italo tombe, avec en pièces jointes une demi-douzaine de photos d’une dame bien en chair qui exhibe son trou du cul. Sacré Italo, me dis-je, toujours sur la brèche. Et tout de suite après, mais le voilà, mon billet, que je me dis. J’ai juste qu’à le recopier (en changeant les noms de patelin, t’inquiète pas, Italo !)

« Giorgio Splendissimo,

« Voici les premiers clichés d’une coquine rencontrée sur le Net, fan d’Italo, et qui habite censuré, nom d’un patelin du Var ! On se voit mercredi et je ne manquerai pas de te tenir informé de l’événement dans ses moindres détails. Comme tu peux le remarquer c’est encore une Anne (la troisième), bien en chair (comme les deux autres) ! Trente-sept ans (comme les deux autres aussi). Je suis marqué par le sort non ?

« Dimanche pourri. Heureusement que ce genre de petites aventures basées sur le hasard des rencontres apporte un peu de piment à ma morne existence. APARZA je vais profiter du temps maussade pour terminer mon OSEZ (j’en ai un peu marre, moins drôle que le premier, plus technique, moins divertissant, même si je m’efforce de trouver un ton léger).

« J’ai tout repris de ma “Gouvernante”. Ce sera un bouquin sur le voyeurisme pervers d’un narrateur qui vient d’hériter d’un château en Vendée à la mort de son grand-père. Quand il était gamin, il se souvient d’avoir joué dans les nombreuses pièces de la demeure. En fait chaque pièce a des doubles cloisons. Son grand-père lui avait raconté que pendant l’Occupation, le château avait été réquisitionné par les Allemands qui en avaient fait leur état-major. Le châtelain avait été contraint de loger dans le pavillon de chasse. C’est là qu’il avait découvert le souterrain et les passages avec œilletons qui permettaient de voir dans chacune des pièces du château. Cette particularité de l’architecture intérieure de la bâtisse avait rendu à l’époque de grands services à la Résistance. Le narrateur, cinquante ans plus tard hérite de la bâtisse qui a bien besoin d’être restaurée.

« Il en fait des chambres d’hôtes, ce qui lui permet d’exercer ses talents de voyeurs, mais les choses deviennent plus intéressantes quand une famille très riche loue le château pour six mois. Une des cinq filles, un brin anémiée, a besoin d’air iodé. Le père, richissime homme affaires, est à l’étranger et ne rentre que le week-end. La famille s’installe : la mère, bourgeoise évanescente qui s’ennuie, ses cinq filles et leur gouvernante, Nina la bonne, et Fred, le chauffeur-cuisinier. Le narrateur observe cette famille dans son intimité, et est témoin des petites magouilles vicieuses entre “Madame” et son chauffeur, le chauffeur et la bonne, les filles, en pleine tourmente hormonale. Mais le personnage central est “Mademoiselle”, la gouvernante, qui régente d’une main de fer toute la famille, y compris “Madame” qu’elle tient sous sa coupe grâce à un chantage (elle l’a surprise avec Fred). Très vite, le voyeur-narrateur se mêle à ce petit monde, d’une manière clandestine (il s’introduit pendant leur sommeil dans les chambres des filles, et après avoir mis du somnifère dans le verre d’eau qui trône sur la table de nuit, leur impose de faire les pires des cochonneries (surtout qu’il a même un petit talent d’hypnotiseur)... Yad’quoi écrire. »

[Commentaire : voilà donc un Aphrodisiaque qui ne manquera pas de combler les lecteurs du Caresseur aux doigts pervers.La plupart des scènes sont pompées dans un Darling de la vieille époque, mais bon, passons.]

« J’ai eu un mail d’Anne (Hautecoeur). Je vais enfin recevoir mes exemplaires du Caresseur (c’est toi qui a eu l’idée de rajouter... aux doigts pervers ? ) Bref, à cause des vacances elle n’a pas eu le temps de faire le nécessaire. Si je n’avais pas peur qu’elle y prenne goût, je dirais qu’elle mérite une bonne fessée... Je vais donc pouvoir écrire à Karla pour lui dire ce que je pense des illustrations.

« Autre nouvelle : ça y est ! ! ! X (censuré : nom d’un patelin du Var) vient d’avoir sa boîte échangiste. Ça s’appelle le “Château Rose”, club Libertin, club de rencontres, bar, boxon de luxe (l’entrée est à 80 euros), les hôtesses sont paraît-il au top, surtout de l’Est. On y rencontre (dit-on) plus de Russes que de peigne-culs locaux. Fallait oser !

« Bon Giorgio, voilà pour les nouvelles du front. @+ Italo. »

Après ça (merci pour la préface, Italo), je n’ai plus qu’à vous laisser en compagnie de Thérèse (celle qui rit quand on la baise, oui). Je suis sûr qu’elle saura vous amuser comme vous le méritez, vilains pervers, mes frères, et vous, coquines, mes sœurs. Votre :

Esparbec

1

Je m’appelle Maryse j’habite une ville de la région parisienne, au bord de la Marne. J’ai la quarantaine mais mon histoire remonte à une dizaine d’années, au moment où de commerçante aisée je me suis retrouvée sans le sou à cause des dettes de mon mari. Ma situation n’était guère enviable. Je logeais dans un misérable meublé où je n’allais pas pouvoir rester longtemps malgré le faible loyer. Mon époux m’avait plaquée et je n’avais aucun diplôme en poche hormis un misérable brevet. Dans l’immédiat je n’avais qu’une solution pour m’en sortir : faire des ménages. Malheureusement, mes petites annonces chez les commerçants du quartier ne donnaient toujours rien. J’ai alors pensé à Danielle, une de mes anciennes employées du temps où je dirigeais mon magasin. Nous avions toujours eu d’excellents rapports. Je savais qu’elle faisait partie de tout un tas d’associations et qu’elle connaissait beaucoup de gens. Elle pouvait peut-être m’aider.

Elle habitait dans un quartier tout neuf de petits immeubles avec deux appartements à chaque étage .Le sien se trouvait au troisième. La gardienne lavait le hall et l’entrée du rez-de-chaussée était ouverte. Je n’ai pas appelé Danielle par l’interphone avant de monter.

En approchant de sa porte, j’ai entendu un vague murmure. J’allais sonner quand le battant s’est ouvert sur une grande femme brune d’une vingtaine d’années, aux cheveux coupés très courts, au corps sculptural. Elle était très maquillée, avec une seule boucle d’oreille accrochée à son lobe gauche. Elle m’a jeté un regard sans aménité, avant de me bousculer sans s’excuser et de descendre l’escalier quatre à quatre. Son comportement m’a donné l’impression que j’arrivais au mauvais moment ; un sentiment qui s’est renforcé quand je me suis tournée vers Danielle. Je la connaissais assez pour deviner qu’elle était autant agacée que surprise de me voir. Se ressaisissant, elle m’a invitée à entrer. Son appartement n’était pas très grand mais plutôt luxueux. Je l’avais payée correctement quand elle travaillait pour moi mais son salaire n’expliquait pas comment elle avait pu acheter tous ses beaux meubles. Elle n’avait pas l’air d’être au bout du rouleau comme moi. C’était d’autant plus bizarre que j’ignorais si elle avait retrouvé du travail après ma faillite.

Je l’ai examinée à la dérobée pendant qu’elle me guidait jusqu’à la vaste terrasse. Elle avait dépassé la quarantaine, mais elle faisait plus jeune. Surtout elle était très sensuelle. Difficile de dire si cela venait de ses cheveux d’un noir de jais coupés à la Louise Brooks, de ses grands yeux sombres, du pli légèrement boudeur de sa bouche, ou de son corps aux formes opulentes.

Elle m’a fait asseoir à la grande table en fer et elle m’a laissée seule le temps d’aller chercher un plateau chargé d’une carafe de jus d’orange, de deux verres et d’une grosse boîte de biscuits. Quand elle a posé son chargement, une petite cuillère est tombée par terre. Elle s’est penchée sans plier les genoux pour la ramasser. Sa courte jupe en jean est remontée au ras de ses fesses et j’ai vu qu’elle ne portait pas de culotte. Avant qu’elle récupère la cuillère, qui avait roulé entre deux pots de fleurs, au bord de la terrasse, j’ai pu détailler son derrière rond et ferme, fendu par une raie serrée et, ce qui a accru ma surprise, aussi bronzé que ses jambes. Cela pouvait être dû à des séances d’UV chez l’esthéticienne ou à des bains de soleil nue. L’absence de culotte me faisait pencher pour la seconde hypothèse, mais je n’aurais jamais pensé que Danielle avait des mœurs aussi libres. Au fond, je la connaissais moins que je le croyais. Avant qu’elle se redresse, j’ai eu le temps d’entrevoir le bas de sa fente et les poils autour. Elle semblait avoir une toison très touffue. Elle ne pouvait ignorer qu’elle m’avait montré son cul. Pourtant, quand elle s’est assise en face de moi, il n’y aucune trace de gêne sur son visage.

Je lui ai expliqué mon problème. J’étais prête à faire n’importe quoi : le ménage, m’occuper de personnes âgées ou handicapées, d’enfants ou même promener des chiens. Elle a pris un air compatissant.

— Laissez-moi votre numéro de téléphone. Vous verrez, dès demain il y aura sûrement quelqu’un qui aura besoin de vous.

Je ne demandais qu’à la croire mais en la quittant, un peu plus tard, je ne me sentais pas aussi optimiste qu’elle.

2

Il faut croire que je me trompais car dès le lendemain j’ai reçu de nombreux appels sur mon portable. Nous étions en fin de semaine. Je me suis mise d’accord avec mes futurs clients pour commencer lundi. Cela me laissait le temps de me déclarer à l’URSSAF. Je n’avais pas l’intention de travailler au noir. Le soir, j’ai téléphoné à Danielle pour lui annoncer les heureux résultats de son intervention. Elle a jubilé.

— Je vous l’avais dit. Il faut fêter ça. Venez dîner chez moi demain.

J’ai accepté à contre-cœur. Je n’avais guère envie de la revoir mais il aurait été malvenu de refuser son invitation après ce qu’elle avait fait pour moi.

Quand je suis revenue chez elle, j’ai eu une surprise. Elle s’était coiffée et maquillée avec une élégance que je ne lui avais jamais vue. En outre, elle portait une robe de soirée qui laissait ses seins lourds à moitié nus. Elle semblait préparer une réception mondaine, ce qui m’a paru exagéré. Elle a accru ma gêne en m’embrassant. Nous nous connaissions depuis des années mais nous n’avions eu que des relations de travail. J’avais été sa patronne mais à présent, je me sentais tout à fait dans la peau d’une petite employée, et plutôt déplacée avec ma modeste robe tailleur.

Danielle m’a pris le bras.

— Nous dînons sur la terrasse. J’ai tout préparé.

Elle dégageait un parfum capiteux qui m’est monté à la tête pendant que nous traversions la salle de séjour jusqu’à la porte-fenêtre. Sa robe lui tombait aux chevilles mais était fendue haut sur le côté. Sa jambe nue frôlait la mienne, ce qui n’était pas fait pour me mettre à l’aise. J’aurais parié qu’aujourd’hui encore elle n’avait pas mis de culotte. Cela me troublait malgré moi. Pourtant, j’avais été en pension. J’avais aussi fait partie d’une équipe de volley. Entre filles, nous ne faisions guère de manières dans les vestiaires ou sous la douche. Cela ne m’avait jamais fait la même impression que le manège de Danielle.

Elle avait mis une grande nappe blanche sur la table de la terrasse. Les couverts étaient en argent, les assiettes en porcelaine. Il y avait aussi un gros bouquet de roses dans un vase de cristal et, comble de raffinement, un chandelier avec des bougies de couleur. Quand Danielle avait parlé de faire la fête, elle ne plaisantait pas.

Elle m’a fait asseoir. Ensuite, elle a quitté la terrasse, non sans m’avoir annoncé, avec un sourire mystérieux, qu’elle avait une surprise pour moi. Elle est revenue avec une grosse bouteille de porto blanc dans chaque main.

— Tu aimes toujours autant ça ?

J’ai balbutié oui. C’était mon vin préféré depuis toujours, mais, pour le moment, j’étais surtout déconcertée par le passage de Danielle au tutoiement.

Malgré mes protestations, elle a rempli mon verre à ras bord.

— Je n’en bois jamais autant.

— Ce soir on s’amuse ; on peut tout se permettre.

Le vin était bon. Malgré mes réticences, je n’ai pas résisté à la tentation de le déguster jusqu’à la dernière goutte. N’empêche, je trouvais de plus en plus que ce qui devait être à l’origine un petit dîner de fête prenait une tournure bizarre.

Les plats étaient à la hauteur des couverts : salade de fruits de mer et gratin de coquille saint jacques, lotte à l’oseille... tout cela s’accordait parfaitement avec le porto dont Danielle me servait de généreuses rasades sans s’oublier elle-même. Le vin aidant, je me suis détendue. Après tout, je n’avais pas passé un bon moment depuis plusieurs mois. Autant profiter de celui-ci sans se poser de questions.

Après le dessert, Danielle m’a proposé de boire le café dans la salle de séjour. Je me suis installée dans le canapé pendant qu’elle allait dans la cuisine. J’avais chaud, ma tête tournait mais je me sentais euphorique ; un état que je ne croyais pas revivre de sitôt.

Danielle est arrivée avec son plateau garni, outre la cafetière et les tasses, de verres à liqueur et d’une bouteille de crème de banane. Elle a posé le tout sur la table basse et s’est assise à côté de moi. Sa jambe appuyait sur la mienne mais je ne me sentais trop bien. Je ne me suis pas écartée. Elle s’est penchée pour remplir les verres. Son décolleté, déjà plutôt lâche, a bâillé. Quand elle s’est redressée, ses seins sont sortis. Elle ne s’est pas rajustée. Les bouts étaient épais et d’une couleur brune trop foncée pour être naturelle, comme si Danielle les avaient fardés ou même enduits de laque comme certaines femmes arabes. Ils étaient érigés.

Les pans de sa robe s’étaient écartés découvrant ses genoux. Etait-ce l’effet du dîner mais, à ma grande surprise, une curiosité malsaine s’emparait de moi. J’aurais aimé vérifier si elle n’avait pas de culotte, comme j’en étais persuadée. Elle m’a demandé quels étaient mes projets à présent que j’avais du travail. J’ai hésité. Je n’avais guère eu le loisir de réfléchir à la question mais je ne me voyais pas faire indéfiniment des ménages. L’idée de suivre des cours du soir ou une formation pour adulte me titillait. Cependant, je ne savais pas encore dans quel domaine. Je l’ai dit à Danielle qui m’a suggéré de reprendre un magasin. Je lui ai fait remarquer qu’il fallait de l’argent et qu’avec une faillite derrière moi, il me serait difficile d’obtenir un prêt, même si ce n’était pas ma faute. Elle m’a fixée d’un air apitoyé.

— Ma pauvre Maryse, quand on connaît les gens qu’il faut on peut toujours se débrouiller.

Je ne voyais pas très bien ce qu’elle voulait dire, ou plutôt, je n’avais pas très envie de le savoir. D’autant plus que, d’un geste naturel, elle venait de poser sa main sur mon genou. Elle ne bougeait pas mais la tiédeur de ses doigts était troublante.

— Ton mari t’a laissée tomber. Tu dois lui en vouloir, mais il ne te manque pas quand même ? A moins que tu aies trouvé un petit ami pour le remplacer. Moi je me souviens que quand Charles m’a quittée, je ne pouvais pas passer une nuit sans me branler en imaginant que j’avais sa queue dans ma chatte. Remarque, à présent, j’ai appris à me passer des hommes.

Elle devenait de plus en plus indiscrète mais ce n’est pas pour ça que je n’ai pas répondu. Même si je n’avais aucune envie de revoir José qui m’avait plaquée après m’avoir entraînée dans sa ruine, je savais déjà que je ne pourrais pas longtemps vivre seule sans un homme. Pendant des années mon travail m’avait fait reléguer ma sensualité au second plan mais mes quelques semaines de solitude l’avait fait ressurgir, plus forte que jamais. Même adolescente, je n’étais pas un oie blanche. C’était d’ailleurs pour ça que je m’étais mariée jeune.

Sans avoir l’air d’y toucher, Danielle a remonté sa main sous ma jupe. J’ai subi cette amorce de caresse avec une passivité qui m’a déconcertée moi-même. Je me sentais toute molle, j’avais chaud. Néanmoins, quand elle a touché le fond de ma culotte, j’ai protesté.

— Arrête ! Je n’ai jamais fait ça avec une femme.

— Mais tu es toute mouillée. Laisse-toi faire ! Je vais te montrer qu’entre filles c’est aussi bon qu’avec un homme.

Elle a collé ses lèvres aux miennes. D’abord j’ai résisté, mais elle me pelotait les seins à travers mes vêtements. Presque malgré moi, j’ai desserré les mâchoires. Elle en a profité pour enfoncer sa langue dans ma bouche. Alors, je me suis agrippée à son cou et je lui ai rendu son baiser. Très vite, elle s’est dégagée pour faire glisser les bretelles de sa robe de soirée sur ses épaules. Sa lourde poitrine est apparue. Ses gros mamelons bistres pointaient comme des doigts. Elle m’a caressé la figure avec. Cela n’avait l’air de rien mais chaque fois qu’une de ses pointes de seins raidies me touchaient cela me donnait la chair de poule. Il faut croire que j’étais vraiment en manque de sexe pour avoir réagi aussi fort à ces simples attouchements.

Changeant de technique, Danielle a frotté ses seins contre mon visage, mais au bout d’un instant elle a planté un mamelon entre mes lèvres.

— Tète-moi comme un bébé ! J’adore ça !

J’ai aspiré le petit ergot. Cela me rappelait les nuits ou José me demandait de prendre son sexe dans ma bouche. Je n’aimais guère ça mais là c’était différent. D’ailleurs, j’étais dans un tel état d’excitation que j’aurais sucé une queue sans rechigner.

Danielle frottait la pointe de son sein sur mes dents. Elle a gémi quand j’ai caressé le bout avec la langue.

— Oui, lèche-moi ! Ça me rend folle.

Je ne me suis pas fait prier. De son côté, elle avait retroussé ma robe. J’ai soulevé mes fesses pour lui permettre de faire glisser ma culotte. Ses doigts se sont enfoncés dans la fente de mon sexe. Elle était la première femme à me le faire mais si je manquais d’expérience, ce n’était pas son cas. En un rien de temps, elle a déniché mon clitoris qu’elle pinçait et étirait tantôt doucement, tantôt avec brutalité, même José, qui se débrouillait très bien au lit, ne m’avait pas branlée aussi bien qu’elle. Le plaisir a explosé comme un raz de marée dans mon ventre.

Le souffle court, je me suis cambrée abandonnant le sein de Danielle qui, nullement démontée, n’a arrêté de me masturber qu’après m’avoir arraché des cris de jouissance. Pendant que je restais anéantie sur le canapé, elle s’est levée. Elle a remonté ma culotte et rabattu ma robe.

— J’espère que ça t’a plu ?

Trop essoufflée pour parler, j’ai acquiescé d’un signe de tête sans oser la regarder. Elle s’est rajustée et a dit :

— C’est fini pour aujourd’hui. Je n’ai jamais forcé personne. Tu décideras toi-même si tu veux revenir ou non.

Après avoir allumé une cigarette, elle est sortie sur la terrasse. Il ne me restait plus qu’à partir mais, une fois de plus, elle avait réussi à me déconcerter.

3

Très vite, j’ai été prise par la routine de mon travail. C’était surtout le début de la semaine qui était chargé. Dès le lundi matin, à neuf heures moins le quart je sonnais deux fois à la porte de monsieur S. un ancien inspecteur des impôts. Ensuite, comme convenu, je rentrais en utilisant la clef sous le paillasson...

Monsieur S. avait à peine la soixantaine, mais se déplaçait avec difficulté. Il avait été renversé par une voiture deux ans plus tôt, et ses jambes ne lui obéissaient quasiment plus. Il avait du prendre une retraite anticipée. Depuis, il croupissait dans son petit pavillon de banlieue.

Invariablement, je le trouvais en train de prendre son petit déjeuner dans la salle à manger. On dit que les inspecteurs du fisc sont des personnages tatillons. Il faisait exception, ou alors son accident l’avait changé car chez lui régnait toujours un grand désordre. Mes trois heures hebdomadaires me suffisaient à peine pour tout arranger.

Il y avait deux chambres dans la maison. Je me servais de celle qui était inoccupée pour poser ma veste ou mon manteau et mon sac à main avant d’enfiler ma blouse par-dessus le reste mes vêtements, mais, ce matin-là, il faisait très chaud. Monsieur S. était frileux et malgré le temps clément il avait laissé le chauffage. J’ai décidé de me mettre à l’aise.

J’ai d’abord ôté mon gilet mais au moment où je baissais mon pantalon, j’ai eu l’impression d’être observée. Ce sentiment s’est accentué quand j’ai remonté mon débardeur sur mes épaules. Je me suis retournée. La porte de la chambre était entrouverte. Pourtant j’étais persuadée de l’avoir fermée en entrant. J’ai jeté un coup d’œil dans le couloir. Il était vide. Je suis revenue près du lit, en me traitant d’idiote. Qui aurait pu m’épier dans cette maison sinon monsieur S. Or, il se déplaçait lentement et avec des cannes.

J’ai ôté mon débardeur. Ensuite en culotte et en soutien-gorge, je me suis examinée dans la grande glace de l’armoire. Depuis mon dîner chez Danielle, je me demandais ce qui en moi l’avait attirée. Sans être laide, je n’avais rien d’un prix de beauté, avec mon visage rond et mes cheveux roux ramassés en chignon. Mes seuls attraits étaient mes seins volumineux et mes longues jambes.

Je commençais mon travail par la cuisine. En passant devant la salle à manger, j’ai vu monsieur S. assis à la même place. Il ne s’était pas déplacé. Donc j’avais rêvé. A moins qu’il y ait quelqu’un d’autre dans la maison, mais ce n’était certainement pas le cas.

Cependant mes doutes sont revenus quelques minutes plus tard pendant que je faisais la vaisselle. J’ai eu de nouveau la sensation d’un regard posé sur moi. D’instinct, je me suis retournée. Cette fois, ce n’était pas une idée. Monsieur S. s’était installé sur une chaise, ses deux béquilles posées sur le sol. Il se déplaçait peut-être lentement mais avec la légèreté d’un souffle. Avec un sourire désarmant, il m’a demandé si ça ne me dérangeait pas qu’il reste un peu avec moi.

— J’ai rarement l’occasion d’avoir de la compagnie.

Je pouvais le comprendre et j’ai accepté. Néanmoins, j’étais mal à l’aise. Il avait dans les yeux la même lueur sale que j’avais vue dans ceux de Danielle. En outre, je déteste être observée pendant que je travaille.

Apparemment, il avait vraiment besoin de parler car il a commencé à égrener des souvenirs du temps de son activité d’inspecteur des impôts et il m’a suivie d’une pièce à l’autre. Je n’ai eu de répit qu’au moment où je suis allée faire ses courses. Tout en parlant, il gardait ses yeux fixés sur mes fesses. Cela devenait franchement gênant. Cependant, je ne pouvais pas le rabrouer. Je n’étais pas assez riche pour me permettre de perdre un client. Quand je suis partie, il en était à l’époque où il avait réussi son concours d’inspecteur. La suite était pour le prochain épisode mais en allant me changer, j’ai verrouillé la porte de la chambre.

4

Je suis revenue chez Danielle le lendemain soir. Jusqu’à présent, je n’avais pas voulu y retourner mais je me sentais trop désemparée. Il me fallait quelqu’un pour me réconforter. Le mardi était toujours difficile mais celui-là avait été encore plus pénible que les autres.

Je passais la matinée chez une femme âgée, Mme A. qui habitait un appartement luxueux dans un immeuble cossu. L’endroit était bourré de meubles de prix qui représentaient un surcroît de travail. C’était assez impressionnant. Il n’y avait pas le moindre pan de mur libre. On avait une sensation d’étouffement, mais aussi celle d’être dans un temple. Un temple dédié au luxe de la haute bourgeoisie dont était apparemment issue la vieille femme.

Il aurait été difficile de lui donner un âge. Vieille, c’était sûr, mais avec peu de rides, et une peau translucide. Il y avait quelque chose de préservé et d’usé à la fois en elle. Son regard était très dur. Ce qui était frappant, c’était le contraste entre son aspect tout menu et ce qui l’entourait. Elle ne devait pas mesurer plus d’un mètre soixante, était fine et physiquement fragile et si au premier abord, elle semblait écrasée par le mobilier qui l’entourait, on comprenait vite que même enfoncée dans un profond fauteuil de cuir à haut dossier, elle dominait tout ce qui l’entourait.

C’est après avoir passé une matinée avec elle que j’ai vraiment apprécié l’inspecteur des impôts, qui se contentait de me mater et de me raconter sa vie. Elle ne m’a pas lâchée d’une minute. Je passais d’une pièce à l’autre, en la laissant dans un fauteuil ou sur une chaise, et l’instant d’après, elle s’installait près de moi. Toutes les cinq secondes, elle me donnait des ordres sur un ton cassant. Ça n’en finissait pas. Il fallait bien appliquer la cire sur un meuble à tel ou tel endroit, revenir sur un angle qui ne brillait pas ; il fallait bien essuyer telle ou telle assiette qui n’étincelait pas assez, relaver l’argenterie parce qu’il restait des taches suspectes... Quand je suis sortie de chez elle, j’avais les nerfs à vif.

Incapable d’avaler la moindre bouchée, je suis descendue sur les quais de la Marne et je me suis assise sur un banc. Je me disais que j’allais en voir des vertes et des pas mûres mais je n’avais pas le choix. Il était loin le temps où j’étais la patronne d’un commerce, avec huit employés sous mes ordres. Aujourd’hui, j’étais une moins que rien. L’après-midi ne s’est pas mieux passée. J’ai gardé deux enfants encore plus insupportables que la vieille. Le soir, n’y tenant plus, je me suis retrouvée à la porte de Danielle.

Je l’avais appelée par l’interphone, et sachant qu’il s’agissait de moi, elle a ouvert entièrement nue. Mon regard a glissé de ses yeux sombres, qui dès qu’ils se sont posés sur moi se sont remplis de désir, à sa poitrine lourde, et à son pubis juste orné d’un carré de poils noirs au-dessus des lèvres. Elle m’a dit :

— Je savais que tu reviendrais.

Et s’est plaquée contre moi. Ses mains palpaient mes fesses à me faire mal et sa langue s’enfonçait dans ma bouche. Nos salives se sont mêlées.

Je ne sais si c’est elle qui m’a fait glisser à même le sol de l’entrée ou si je me suis laissée tomber toute seule. Elle a relevé ma robe à la taille avant de s’allonger au-dessus de moi. Elle a attrapé ses seins et elle les a léchés lentement l’un après l’autre, donnant des coups de langue sur les globes et sur les pointes pour les faire durcir. Ensuite, elle m’a caressé le sexe à travers le slip. Tout de suite j’ai mouillé. Mon excitation était si forte qu’elle en devenait presque douloureuse. J’ai agrippé Danielle mais elle m’a repoussée avec un petit rire qui m’a fait passer des frissons dans le dos.

— C’est moi qui mène le jeu.

Je l’ai suppliée de me faire jouir mais elle a fait la sourde oreille. Elle devait jubiler d’attiser mon désir tout en me laissant sur ma faim. J’ai cru que ses caresses allaient me rendre folle. Enfin, elle a dit :

— Soulève-toi !

Je me suis cambrée. Elle a fait glisser mon slip le long de mes jambes avant de le rouler en boule et de le jeter dans un coin. Dans l’état où il était il ne valait guère mieux qu’un chiffon.

Danielle a empoigné un de ses seins. Avec le mamelon qui était déjà durci, elle a frôlé l’intérieur de ma fente. Cela m’a fait l’effet d’une secousse électrique. Jamais mes nerfs n’avaient été aussi sensibles mais au moment où je m’y attendais le moins, Danielle s’est dégagée. Elle a basculé en arrière, jambes écartées. Les lèvres de son sexe étaient aussi écartées que les miennes et elle mouillait comme une fontaine. Elle a posé ses doigts dessus et, les paupières closes, elle s’est caressée ainsi un moment, comme si je n’étais plus là, avant d’ouvrir les yeux et de me jeter d’un ton féroce :

— Si tu veux avoir la suite, tu devras me supplier.

J’ai compris ce qu’elle voulait avant tout : me soumettre. Je n’avais jamais trop réfléchi à ce que pouvaient être des relations entre femmes, mais un souvenir me revenait Quelques années plus tôt, dans un restaurant parisien, deux filles assises à une table proche de la mienne s’étaient disputées. L’une d’elles s’était levée pendant le dîner et s’était mise à hurler :

— Je ne veux plus être ta chose...

Elle s’était enfuie en pleurs. Son amie avait fini son dîner avant d’aller sans doute la rejoindre, ou peut-être chercher une autre fille. J’avais imaginé leurs retrouvailles orageuses, sur le moment, si jamais elles avaient eu lieu, avant de penser à autre chose, mais je savais à présent qu’entre femmes comme dans tous les couples, il y en a une qui domine l’autre. Naïvement, je croyais que le fait d’être du même sexe mettait chacun sur un pied d’égalité. J’ai balbutié :

— Viens, je t’en supplie.

Je m’en suis voulu d’avoir dit ça, mais mon envie était trop forte. Avec un sourire de triomphe, Danielle a dit :

— Je veux l’entendre encore.

J’ai répété et, satisfaite, elle s’est agenouillée. Une main sur mon ventre, l’autre au creux de mes reins, elle m’a attirée à elle Je me suis retrouvée avec ses seins appuyée sur mon bas-ventre. Elle en a pris un, et l’a frotté contre ma fente. C’était très différent d’une pénétration effectuée par un homme, et pourtant je trouvais ça bien plus excitant.

Quand j’ai été au bord de l’orgasme, Danielle s’est redressée, le sein tout luisant de ma mouille. Le mamelon gonflé ressemblait à un doigt. Elle l’a frotté deux ou trois fois sur mon clitoris et j’ai joui comme jamais je ne l’avais fait. Sans me laisser le temps de me reprendre, elle m’a fait basculer vers elle. Elle a attrapé ma main qu’elle a appliquée paume ouverte sur sa vulve poisseuse et elle l’a remuée. Je l’ai sentie se tendre, avant qu’elle se laisser aller contre moi en criant à son tour.

A partir de ce jour, ma vie s’est divisée entre les ménages et Danielle. Je la rejoignais aussi souvent que possible. Elle m’avait demandé de l’appeler avant de passer pour être sûre qu’elle soit là. Je n’ai compris ses véritables raisons que bien plus tard. Nous passions plusieurs soirées par semaine ensemble. Cela me rendait mon travail plus supportable.

5

Le mercredi et le jeudi après-midi, je me rendais chez les G., sans doute l’une des plus riches familles de la ville. Le mari était dentiste, la femme gynécologue. Ils n’étaient jamais chez eux, et ils avaient besoin de quelqu’un pour s’occuper de leur maison. Ils faisaient appel jusqu’à présent à une entreprise de nettoyage, mais l’épouse s’était rendu compte que l’un des employés leur avait volé des bijoux et des vêtements. C’est ainsi qu’ils avaient fait appel à moi.

Comme ils commençaient tôt leur journée et la finissaient tard, j’avais la clef de la maison, et je trouvais en arrivant une liste des tâches à accomplir. J’y passais l’après-midi, avant de repartir sans voir personne.

Ce mercredi-là, je suis arrivée comme à l’accoutumée vers quatorze heures. Ils habitaient dans un quartier résidentiel, au bord de la Marne. De construction récente, les maisons étaient belles mais la leur m’impressionnait par son style résolument moderne. Toute de verre et de métal, elle était bâtie sur deux étages. Les vitres dépolies laissaient passer la lumière tout en protégeant l’intimité des habitants qu’une haie touffue autour du jardin mettait encore plus à l’abri des regards indiscrets.

Les commissions faisaient partie des tâches mais les G. me laissaient toujours de l’argent liquide, en me donnant la possibilité de garder ce qui restait. Ça me faisait un petit supplément dont j’avais bien besoin. Après avoir garni le réfrigérateur et le congélateur, je passais ma blouse pour faire le ménage.

Ce jour-là, je repassais dans la salle à manger quand j’ai entendu claquer la porte. J’ai pensé que c’était un de mes patrons qui pour une raison quelconque revenait à la maison. Aussi j’ai été un peu surprise en voyant un jeune homme débouler dans la pièce. Pourtant, même si je n’avais pas encore fait sa connaissance, je savais que les G. avaient un fils de dix-huit ans. Il était passionné d’informatique et je ne devais pas toucher à sa chambre où il entreposait son matériel. D’ailleurs, elle était toujours fermée clef.

Il était très grand, bien bâti, avec des traits réguliers. Ses lunettes aux verres épais lui donnaient l’air d’un étudiant fort en thème. Ce qu’il était d’après sa mère. Il m’a dit :

— Je m’appelle Jérémy. Vous devez être la dame qui fait le ménage.

Il s’est éclipsé avant que j’aie le temps de lui répondre mais il est revenu au bout d’un moment, les bras encombrés de linge.

— J’ai des affaires à laver. Vous pouvez vous en occuper ?

Quand il m’a tendu le tas de chemises, de jeans et de caleçons sa main a frôlé la mienne. Nos regards se sont accrochés, mais il est parti sans rien dire.

Un peu plus tard, je suis descendue au rez-de-chaussée. Les pièces principales étaient à l’étage, le bas étant réservé aux chambres. Arrivée devant celle de Jérémy, je me suis arrêtée. Je n’entendais absolument rien, mais ma curiosité était éveillée. Le garçon avait un comportement bizarre. L’envie me tenaillait de faire semblant de m’être trompée de pièce pour savoir ce qu’il faisait enfermé dans son repaire. J’ai hésité mais j’ai tourné la poignée. J’en ai été pour mes frais, la porte était fermée à clef. Décidément, Jérémy ne tenait pas à ce qu’on le dérange. Cela m’a donné encore plus envie de découvrir ce qu’il mijotait seul dans son coin. Cependant, je n’ai pas insisté.

Quand je suis revenue, le mercredi suivant, il n’y avait aucun trace de présence dans la maison. En descendant au rez-de-chaussée, j’ai vérifié si la porte de la chambre de Jérémy était fermée à clef. C’était le cas. Je suis allée dans celle des parents. Chose curieuse, si le reste de la villa était plutôt ordonné, ce n’était pas le cas de la pièce où dormaient les G. Des vêtements, des revues, des livres, des cassettes vidéos traînaient partout. Je rangeais mais d’une semaine à l’autre, le bric-à-brac reprenait le dessus. J’avais l’impression qu’ici les G. se sentaient libres de faire ce qui leur plaisait et se moquaient bien de ce que je pouvais découvrir sur leur vie intime. J’en ai eu la confirmation en trouvant sous une des culottes de dentelle de madame trois petites sphères assez lourdes reliées par une fine chaîne. Elles étaient recouvertes d’un dépôt blanchâtre qui ne pouvait être que de la mouille séchée. J’ai alors compris qu’il s’agissait de boules de geisha. J’en avais vu des photos dans un catalogue d’articles érotiques. Je connaissais le principe. Elles étaient creuses et quand elles étaient enfoncées dans le vagin la petite bille qu’elles renfermaient provoquait des vibrations au moindre mouvement. Et elles renforçaient l’effet en s’entrechoquant entre elles. En secouant, j’ai entendu un tintement caractéristique. J’ai imaginé madame G. se promenant avec les trois boules dans son vagin. A chaque pas, elle devait ressentir une impression extraordinaire qui la maintenait sans cesse au bord de la jouissance. Elle les retirait probablement juste avant que son mari la baise. J’ai examiné la culotte sous laquelle elles se trouvaient. Comme je m’y attendais, le fond était maculé de traces de mouille sèche.

Je suis restée un moment indécise mais la tentation était trop forte. Je me suis allongée sur le lit, ma blouse relevée à la taille. Ce jour-là, je portais un string que j’ai tiré à mes genoux avant d’enfoncer les boules dans mon vagin. Jamais je n’avais eu l’impression d’être aussi remplie ! Il me suffisait de bouger légèrement des hanches pour que des ondes de plaisir se propagent dans mon ventre. Je me suis reculottée et, avec précaution, je me suis relevée. Chose curieuse, quand j’ai été debout la sensation a été moins forte. Cela m’a permis de terminer le ménage sans problème. Ensuite, j’ai mis le lave-linge en marche et je me suis habillée pour aller aux commissions.

C’est quand j’ai fait quelques pas dans la rue que ça s’est vraiment déclenché peut-être à cause de mon jean que naturellement j’avais remis pour sortir et qui était un peu trop serré. A chaque pas, j’avais l’impression que j’allais jouir. Je me suis arrêtée pour tenter de me contrôler. A présent, je regrettais d’avoir mis ces boules dans la chatte mais il était trop tard. Je ne pouvais pas les retirer en pleine rue. Je me suis demandée comment madame G. pouvait les garder tout en se concentrant sur son travail. Elle devait avoir l’habitude.

Je suis partie en direction de l’épicerie en m’efforçant de respirer calmement mais mon excitation est devenue presque insupportable quand je me suis déplacée dans le magasin en croisant des gens qui n’avaient aucune idée de ce que j’avais glissé en moi, ni des sensations que ça me procurait. L’épicier était un type d’une cinquantaine d’années, corpulent au visage sanguin barré par une épaisse moustache. Un instant, j’ai imaginé sa tête si j’avais défait mon jean, baissé mon string et fait glisser hors de moi les boules en lui disant : « ta bite à la place. » J’étais dans un état second. Les queues des hommes que je frôlais me faisaient envie , même celles des plus laids. J’étais tellement excitée que j’aurais accepté que le premier passant venu me la mette et me fasse jouir.

Le trajet de retour chez les G a été dur. Quand je suis arrivée, je ne me maîtrisais plus. J’ai jeté le sac de provisions à terre, et j’ai défait mon jean. Une grande tache s’étalait à l’entrejambe. Je me suis demandée si elle se voyait quand je marchais dans la rue, mais, au fond, je m’en fichais. J’ai baissé ma culotte et je me suis à moitié allongée sur la grande table en chêne de la salle à manger. Jamais ma fente n’avait été aussi dilatée, ni mon clitoris aussi gros. J’ai enfoncé un doigt dans mon sexe pour remuer les boules et cela a suffi pour me faire jouir avec une force que je n’aurais pas cru possible. Heureusement que la maison était insonorisée.

Je n’ai pas retiré les boules tout de suite. Malgré l’orgasme, j’étais encore excitée. Mon doigt a glissé vers mon anus, et j’ai forcé l’anneau serré. Ça a suffi pour me faire partir encore une fois. Après, je suis restée allongée en travers de la table, complètement vidée, incapable de faire le moindre geste.

Il m’a fallu un long moment pour récupérer. Ensuite, j’ai retiré les boule de geisha et je les ai ramenées dans la chambre. J’avais envie de les garder mais madame G. n’aurait pas apprécié et je ne pouvais pas me permettre de la perdre comme cliente.

6

Mes visites chez monsieur S., l’ancien inspecteur des impôts avaient tout du feuilleton à rebondissements. A présent, je venais le lundi et le jeudi et il me racontait une tranche de sa vie. Il devait avoir une mémoire d’éléphant parce que, la fois suivante, il reprenait exactement là où il s’était interrompu. Il avait un sens inné du suspense. Il savait stopper son récit au bon endroit en donnant envie de connaître la suite. Je n’aurais pas imaginé qu’on puisse faire d’une existence aussi banale un récit aussi palpitant. Il me narrait toutes les affaires dans lesquelles il avait été impliqué, comme le jour où avec un collègue, il avait été inspecter les comptes d’un restaurateur qui avait fraudé. Ils étaient occupés à examiner ses fichiers quand celui-ci avait attrapé un calibre 38 et l’avait posé sur sa tempe en disant : « Si vous ne me laissez pas tranquille, je me fais sauter la tête. » Il avait interrompu son récit là. J’avais dû attendre le lundi suivant pour savoir la suite, que je n’aurais pas imaginée, bien sûr. Ce que j’admirais surtout chez lui, c’était sa capacité de me raconter sa vie tout en me matant sans cacher sa concupiscence. Ce n’est pourtant que la deuxième ou troisième fois que j’ai remarqué la bosse qui déformait son pantalon. Je me suis vite retournée, retenant un fou rire.

Par la suite, je me suis posé pas mal de questions. Bandait-il depuis le premier jour ou bien était-ce simplement cette fois que sa verge s’était dressée ? je penchais plutôt pour la deuxième hypothèse. Tout désir était, me semblait-il, comme mort en lui, et c’était tout récemment, à force de me regarder qu’il avait eu cette réaction physique. Ce qui était le plus curieux, c’était le fait que je me sentais toujours observée quand je me déshabillais dans la chambre libre. J’avais pris l’habitude de fermer la porte à présent et, logiquement, il ne pouvait pas me regarder.

C’est un jeudi soir, alors que je finissais de repasser, et qu’il était assis sur une chaise dans mon dos, qu’il m’a dit, après avoir fini de me narrer un épisode de sa vie :

— Je vous donne soixante euros si vous acceptez de me laisser regarder votre cul ? Je ne souhaite pas en voir plus... Je n’ai pas envie que vous me montriez votre chatte ; juste vos fesses...

Depuis le temps qu’il me reluquait je m’y attendais mais je n’ai rien répondu. Il n’a pas insisté. En partant, je lui ai simplement dit :

— A jeudi.

Pour être honnête, sa proposition me tentait. Je trouvais excitant de s’exhiber sous le regard d’un homme. Quand j’y pensais, j’avais des frissons. Néanmoins je songeais aussi aux conséquences. Il voudrait voir mes fesses... Et ensuite quoi ? Mes seins ? Mon sexe ? Là encore, ce serait par épisodes... Jusqu’au moment où, en apothéose, il faudrait que je me mette totalement nue, voire que je me laisse baiser. Il était vieux mais savait-on jamais ? Et là, je n’étais plus d’accord. D’un autre côté, l’idée que je pouvais le faire manger dans ma main me plaisait.

Le jeudi, son attitude n’a pas été différente des autres jours, à tel point que je me suis demandé si je n’avais pas rêvé sa proposition. C’est seulement quand je suis venue lui dire au revoir qu’il s’est levé sans un mot, a sorti de sa poche cinq coupures de vingt euros et me les a tendues en me regardant d’un air si suppliant que je n’ai pas pu le décevoir. J’ai mis les billets dans mon sac à main.

Ce jour-là, je portais un simple tailleur pantalon noir, avec dessous un ensemble rouge. Il n’était pas question de faire un strip-tease ! Il voulait voir mon cul, j’allais lui montrer mon cul.

J’ai pivoté sur mes talons pour lui tourner le dos. J’ai glissé mes pouces dans l’élastique du slip, et je l’ai fait descendre comme j’aurais fait au W.-C. avant de m’asseoir sur la cuvette... sauf que c’était beaucoup plus excitant. Seulement, par pudeur, ou besoin de taquiner, je me suis arrêtée juste en dessous des fesses. S’il comptait voir les poils de ma chatte pendant entre mes cuisses, ce serait pour une prochaine fois.

J’ai donné quelques secondes à monsieur S. pour se remplir les yeux puis j’ai remonté ma culotte et mon pantalon et je me suis retournée vers lui d’une façon très naturelle sauf que « naturelle », je ne l’étais pas du tout. J’avais chaud aux joues ; je sentais que j’avais mouillé.

Il avait l’air gêné. J’ai compris pourquoi en voyant la tache humide sous sa ceinture. De son côté, il n’osait pas me regarder. Malgré son embarras, il m’a remerciée au moment où je partais.

7

La fin d’après-midi et la soirée du samedi m’appartenaient, ainsi que le dimanche. C’était un moment de répit pour moi, l’occasion de souffler un peu, et de libérer la tension nerveuse qui m’avait tenue pendant toute la semaine. J’en profitais souvent pour dîner chez Danielle.

Ce jour-là, selon notre habitude nous nous étions installées dans le canapé de la salle de séjour pour boire le café. Elle m’a proposé de regarder un film vidéo mais, de toute évidence, elle avait autre chose en tête. Elle a commencé à m’embrasser, à me tripoter. Cela me plaisait mais j’étais fatiguée et je m’assoupissais. Elle l’a compris, et elle a amené ma tête sur son épaule. J’ai sombré dans le sommeil.

Quand j’ai rouvert les yeux, Danielle était appuyée sur moi. Elle me masturbait à travers mes vêtements, et je sentais l’excitation familière envahir mon corps, chassant la fatigue. Je me suis cambrée. Danielle en a profité pour ôter mes vêtements. Quand il s’agissait de me déshabiller, elle avait des mains de fée. C’était presque aussi voluptueux que ses caresses qu’elle a reprises quand j’ai été en culotte et en soutien-gorge. Ses doigts allaient et venaient le long des bords de ma fente travers le tissu fin du slip qui n’était plus qu’un chiffon trempé. En même temps; elle me chuchotait :

— Détends-toi au maximum. Je vais te faire quelque chose que personne ne t’a jamais fait.

A présent, elle me caressait le dos avec délicatesse. Je ne me suis aperçu qu’elle avait dégrafé mon soutien-gorge qu’au moment où il est tombé sur le canapé. Elle s’est collée contre moi pour empoigner mes seins en passant ses bras sous mes aisselles. Jamais je ne m’étais sentie aussi bien mais j’éprouvais aussi une pointe d’angoisse. J’avais l’intuition que quelque chose approchait, je me demandais quoi.

Danielle a ôté ma culotte. Ensuite, elle a passé sa main à plusieurs reprises entre mes cuisses. De toute évidence, elle voulait l’enduire de mouille. Je n’ai vraiment compris pourquoi que quand elle a dit :

— Maintenant.

Réunissant ses doigts, elle les a enfoncés en moi d’un seul coup avant d’enfiler le reste de la main jusqu’au poignet. Jamais encore je n’avais éprouvé une telle sensation. C’était si fort que j’ai eu un mouvement de recul, vite avorté. Des pensées folles tournaient dans ma tête mais j’étais surtout effarée qu’une telle pénétration soit possible. Certes, au début une impression de déchirure m’avait traversée mais maintenant ne subsistait qu’une douleur qui elle aussi se dissipait. Et le plaisir montait, irrésistible.

D’abord Danielle est restée immobile, sans doute pour que je m’habitue. Quand elle a bougé ses doigts, je me suis cambrée en gémissant. C’était comme si des pattes d’araignées me couraient à l’intérieur du con. Une boule de chaleur a explosé, dans mon ventre, et j’ai eu un orgasme comme je n’en avais jamais éprouvé, qui m’a laissé épuisée, apaisée comme je l’avais rarement été. Je me suis assoupie mais ça n’a pas duré longtemps. Quand j’ai repris conscience, j’ai vu Danielle sur le dos à même la moquette de la salle de séjour. Elle faisait aller et venir un gros gode dans son vagin. Très vite, elle a joui elle aussi.

C’était toujours elle qui prenait l’initiative. Ainsi, quelques soirs plus tard, alors que nous étions de nouveau nues mais dans sa chambre cette fois, elle m’a dit :

— Mets ta main dans mon con !

J’en avais envie depuis qu’elle me l’avait fait. Aussi je ne me suis pas fait prier, surtout quand elle s’est écartelée sur le lit, m’offrant son sexe avec une totale impudeur. Elle mouillait, mais sa fente n’était pas encore très ouverte. Je le lui ai dit ; elle a répliqué :

— Alors suce-moi !

Je me suis prosternée entre ses cuisses et j’ai collé ma bouche à son sexe. Je l’avais déjà fait souvent depuis que nous étions amantes. Si au début je n’y prenais guère de plaisir, à présent cela m’excitait, et cette fois je l’étais encore plus en pensant à ce qui allait suivre.

Danielle avait un gros clitoris qui, en se congestionnant devenait d’un rouge très sombre. Il était très sensible. Au moindre frôlement, il frémissait et d’épaisses coulées de mouille s’échappaient du vagin. Je l’ai effleuré de la pointe de la langue. Danielle a crié et s’est cambrée. Maintenant, son sexe était béant, et l’entrée du vagin bâillait comme une bouche avide. J’aurais sans doute déjà pu y enfoncer mes doigts réunis mais j’ai continué à la lécher. J’étais consciente que le plaisir mettait Danielle à ma merci et comme c’était toujours l’inverse, je savourais cette petite revanche. Elle a cru que j’hésitais.

— Enfonce ta main ! N’aie pas peur ! Même si ça me fait mal, ça n’a pas d’importance.

J’ai joint mes doigts et, à ma grande surprise, je n’ai pas eu besoin de forcer autant que je l’aurais cru pour les enfoncer dans son vagin. II fallait qu’elle soit vraiment habituée. Comme elle l’autre soir, j’ai d’abord attendu sans bouger. La sensation était bizarre. J’avais l’impression d’être prise jusqu’au poignet dans un gant très souple et chaud tout gluant d’une substance visqueuse ; et ce gant se contractait par saccades. Quant à Danielle, elle se tortillait sur le lit comme une hystérique en criant :

— Remue donc tes doigts !

Quand je l’ai fait, j’ai cru qu’elle devenait folle. La bouche béante, les yeux exorbités, elle gigotait en tous sens et poussait des cris stridents. J’ai eu une pensée pour les voisins. Danielle m’avait avoué qu’ils s’étaient plaints à son propriétaire qu’elle faisait trop de bruit. Maintenant, je savais pourquoi.

Brusquement, elle s’est détendue et elle a sombré dans le sommeil. J’ai retiré ma main de son vagin avant de m’allonger à ses côtés, aussi épuisée qu’elle.

8

J’étais arrivée très tôt chez Danielle en pensant que nous allions passer la soirée à l’appartement comme d’habitude. J’étais d’autant plus excitée que je lui réservais une surprise. En effet, Mme G. la gynécologue et la mère de Jérémy, le garçon aussi bizarre que doué, avait compris que j’avais découvert ses boules de geisha en faisant le ménage chez elle. Je n’avais pas nié quand elle m’en avait parlé. Certes, je les avais essayées mais comme je les avais remises en place après, elle ne pouvait pas le savoir. Amusée, elle m’en avait fait cadeau. Pour elle ce n’étaient que des babioles qu’elle pouvait se procurer facilement. Je les avais enfilées dans mon vagin en allant chez Danielle mais celle-ci avait aussi une surprise pour moi.

— Ce soir, il y a un bal costumé au Moulin Brûlé. Tu vas m’y accompagner. C’est moi qui fournis la tenue. Tu fais bien du 42 ?

Elle parlait d’une vieille auberge édifiée, comme son nom le laissait entendre, à la place d’un moulin qui avait brûlé longtemps auparavant. On disait qu’elle avait été peinte par Renoir père, le célèbre impressionniste, admiré pour ses nus féminins, quand il fréquentait les bords de la Marne. Moitié restaurant, moitié discothèque, elle avait été récemment agrandie pour accueillir des soirées dansantes et des banquets. Je n’y avais jamais mis les pieds mais je savais que l’endroit était très fréquenté.

Seul le bal intéressait Danielle. Nous avons donc dîné chez elle. Après le repas, elle m’a dit :

— Viens dans ma chambre.

Il y avait un tas d’habits sur son lit. Elle a sorti un objet bizarre et l’a déployé.

— Déshabille-toi et essaye ça.

Il s’agissait d’une ample chemise à la mode du dix-neuvième siècle. Le haut servait de corset et le bas s’évasait en crinoline. Je l’ai pris et je n’ai pu retenir une grimace. Vu son poids, je m’imaginais pas la porter pendant des heures mais Danielle m’a dit :

— Tu t’habitueras vite. Je te veux comme ça. Sanglée, corsetée et apparemment intouchable, jusqu’au moment où je briserai cette inaccessibilité.

J’ai enlevé ma robe sous laquelle je n’avais qu’un soutien-gorge et une culotte. Danielle m’a arrêtée au moment où j’allais enfiler la chemise.

— Je veux que tu sois nue sous tes vêtements et que personne ne s’en doute à part moi.

Décidément, ce n’était pas d’un bal costumé qu’elle rêvait mais d’une vraie soirée fétichiste.

Passant derrière moi, elle a défait l’attache de mon soutien-gorge. Quand ce dernier est tombé, elle a empoigné mes seins, qu’elle a malaxés avec violence.

— J’ai envie que tout le monde te regarde en rêvant de te baiser... Hommes ou femmes. Je serai jalouse mais aussi fière de toi, et excitée parce que tu n’es qu’à moi.

Elle a pincé sans douceur mes mamelons avant de baisser mon string qui a glissé à mes chevilles. Repassant devant moi, elle s’est agenouillée à mes pieds. Elle a donné un coup de langue sur les bords de ma fente. J’étais tellement excitée que j’ai failli jouir mais elle a remarqué la chaînette qui sortait de moi.

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

Elle a arraché les boules de mon vagin. Je n’ai pu retenir l’orgasme qui couvait en moi depuis longtemps et j’ai crié.

Danielle s’était redressée et me regardait, incrédule.

— Où as-tu trouvé ça ?

Je lui expliqué. Elle tenait les boules au creux de sa main, toutes luisantes. Elle a passé sa langue dessus. Ce n’était pas la première fois qu’elle goûtait ma mouille mais, là, elle avait l’air d’une chatte se régalant d’un bol de crème. Quand les boules ont été propres, elle a eu un petit sourire.

— Ce serait trop bête que tu les enlèves... Il faut que tu profites bien de la soirée.

Elle m’a ouverte avec ses doigts et elle a de nouveau enfoncé les trois sphères métalliques en moi. Ensuite, elle m’a enfilé la chemise. Celle-ci s’est ajustée à mon corps beaucoup mieux que je m’y attendais. Il en a été de même pour la robe qui allait par-dessus et qui était encore plus lourde. J’étais caparaçonnée comme un cheval de bataille mais pas trop gênée quand même malgré le poids. Cependant, en voyant mon image dans la grande glace de l’armoire, j’ai eu l’impression d’être une autre. Seuls mes cheveux courts faisaient moderne.

Danielle m’a poussée vers la porte.

— Laisse-moi me préparer maintenant. Je vais te faire une surprise.

De fait, quand elle m’a rejointe un peu plus tard dans la salle de séjour, je suis restée confondue. Elle s’était déguisée en homme et il fallait être averti pour deviner qu’elle était une femme. Son costume était assorti au mien. Outre la redingote, le gilet, et les bottines, elle avait un chapeau haut de forme, des gants beurre frais et une canne à pommeau. Pour parfaire le travestissement, elle s’était affublée d’une moustache et d’une barbiche postiche, ainsi que d’un monocle. J’ignore où elle avait déniché tout ça mais elle était méconnaissable.

Ce qui m’a le plus frappée, cependant, c’est une de bosse sous la braguette de son pantalon moulant. On aurait dit qu’elle avait une queue en érection. Ce qui, évidemment, n’était pas possible. Elle a eu un petit sourire comme si elle devinait ma surprise.

— Allez, on y va.

9

Le Moulin Brûlé était un grand bâtiment aux murs blanchis à la chaux, au bout d’une allée bordée d’ifs. Alors que nous approchions de l’entrée, des éclats de voix et des rires nous sont parvenus. La soirée semblait déjà animée. Dans un geste possessif, Danielle a plaqué sa main sur mon sein que mon corsage laissait à moitié nu.

La grande salle bourdonnait comme une ruche. Des couples valsaient sur l’immense piste de danse. Les gens avaient l’air de bien s’amuser. Presque tout le monde était habillé à la mode dix-neuvième siècle comme nous. Ce devait être le thème du bal, sans doute en l’honneur de Renoir. Cependant, notre entrée n’est pas passée tout à fait inaperçue. Il y a eu des rires; des applaudissements. A mon bras Danielle était aux anges. Elle devait se prendre pour la reine de la fête.

Nous nous sommes installées à une table. J’avais trouvé difficile de monter dans la voiture, mais sur une chaise, ce n’était pas plus évident. Une jeune femme rousse a pris nos commandes. Elle était enveloppée dans une superbe robe blanche en dentelle qui voulait sans doute imiter les chemises de nuit de la Belle Epoque. Le léger vêtement laissait deviner qu’elle était nue dessous. Elle s’est éloignée sous le regard concupiscent de Danielle. La peau laiteuse de la serveuse avait l’air de lui faire de l’effet. J’ai éprouvé une pointe de jalousie, que j’ai vite chassée. Après tout, la rousse m’avait plu à moi aussi.

Quand elle est revenue, elle s’est penchée sur la table pour poser les boissons. J’ai eu l’impression qu’elle le faisait exprès pour exposer ses seins lourds que son décolleté ne cachait guère. Ils m’ont fascinée. Je devenais comme Danielle ; les filles m’attiraient. En partant, la fille a lancé :

— A tout à l’heure.

Je me suis demandé ce qu’elle entendait par là mais j’ai cessé de me poser des questions quand Danielle m’a attrapée par la main.

— Viens, c’est un slow ! Je meurs d’envie de danser.

Les lumières ont baissé d’intensité. De nombreux danseurs ont rejoint ceux qui se trouvaient sur la piste. Danielle m’a entraînée au milieu d’eux. Elle m’a enserrée et s’est mise à évoluer sur un rythme lent. Elle s’accrochait à moi comme à une bouée. Pourtant, nous ne pouvions pas nous serrer l’une contre l’autre à cause de ma crinoline. Elle se rattrapait en me pelotant les seins sans trop de discrétion mais elle n’était pas la seule à se comporter ainsi et cette absence de gêne m’a surprise, autant que de constater que d’autres femmes dansaient entre elles. Il y avait même des couples d’hommes qui se caressaient sans se cacher.

Je n’avais plus dansé depuis très longtemps, et j’avais oublié à quel point cela pouvait être sensuel. Paradoxalement, la distance que créait ma robe devenait excitante à cause de la frustration. Très vite, j’ai palpé Danielle comme elle le faisait pour moi. C’était surtout la bosse au niveau de son bas-ventre qui m’intriguait de plus en plus. J’essayais d’en deviner la nature en la tâtant. Au toucher, elle ressemblait vraiment à une bite en érection. Cette idée me mettait d’autant plus en feu que les boules de geisha ballottées par la danse faisaient leur effet dans mon vagin. Je devais me retenir pour maîtriser la jouissance qui montait en moi. Je savais qu’il aurait suffi d’un effleurement de trop pour que j’explose. Cela se serait sans doute produit si l’orchestre n’avait pas arrêté le slow.

Danielle a parcouru un instant du regard la salle avant de me prendre la main et de dire :

— Viens, tu vas connaître les dessous du Moulin Brûlé.

Elle m’a entraînée au fond, vers une vaste ouverture masquée par d’immenses tentures pourpres. En les franchissant, j’ai compris que nous passions de la partie officielle de l’auberge à celle réservée aux initiés, et dont je ne soupçonnais pas l’existence.

Au-delà, s’étendait un long couloir bordé de chambres dont les portes étaient grandes ouvertes. Ici, la pudeur n’était pas de mise.

Mon regard a été attiré par un couple installé dans une pièce et se souciant peu d’être vu, ou en jouissant peut-être. La fille avait roulé le bas de sa grande robe de velours noir dans sa large ceinture. Ses longues jambes étaient gainées de bas résille retenus par un porte-jarretelles mais, comme moi, elle n’avait pas de culotte. Son bas-ventre était épilé et les bords roses de son sexe écartés. Son compagnon était habillé mais il avait ouvert sa braguette et tenait sa queue à pleine main.

La fille était très belle et la coupe à la garçonne de ses cheveux blonds formait un contraste troublant avec son corps de femme épanoui. Je ne sais si elle et l’homme attendaient des spectateurs pour passer aux choses sérieuses mais dès que nous sommes apparues, Danielle et moi, elle s’est laissée aller sur le lit, les jambes en l’air. Son amant s’est enfoncé en elle d’un seul mouvement de reins. Sa queue était grosse. Pourtant, elle a pénétré dans effort dans le sexe de la blonde. Quand elle a été engloutie jusqu’à la garde, l’homme n’a pas bougé comme s’il voulait que sa partenaire sente bien sa bite. Il a soufflé, suffisamment fort pour que je l’entende :

— Masse-moi avec ton con !

La fille a pris un air concentré. Sans doute crispait-elle les muscles de son vagin sur la verge fichée en elle. A voir la figure de l’homme, ce dernier appréciait. Au bout d’un instant, il est ressorti d’elle, avant de s’enfoncer à nouveau d’un coup de reins encore plus brutal que le premier.

A voix basse, Danielle m’a expliqué que cela des années que des hommes et des femmes venaient au Moulin Brûlé pour vivre leurs fantasmes.

— On y trouve surtout des couples qui viennent s’exhiber ou s’échanger mais si tu savais le nombre de bourgeoises avec qui je me suis gouinée ici sous les yeux de leur mari.

Le type s’est figé, et c’est la fille qui a bougé en soulevant ses fesses du lit à rythme de plus en plus rapide. Cela ne l’a pas empêchée de jeter regard complice vers la porte. De tout évidence notre présence l’excitait encore plus.

Quand elle a senti que son amant allait jouir, elle s’est dégagée et elle attiré la queue sur son ventre. Son partenaire à lâché de longs jets d’un sperme épais ; à croire qu’il avait accumulé des réserves depuis des semaines en prévision de cet instant. La fille n’avait pas eu d’orgasme mais vider les couilles de son compagnon semblait lui suffire. Elle affichait un sourire satisfait.

Le spectacle était fini et Danielle m’a entraînée plus loin. Nous sommes passées devant des chambres où des couples en tout genre, voire des groupes, se livraient à tous les ébats possibles. Enfin, elle s’est arrêtée devant une porte qui, contrairement aux autres, était fermée. Elle l’a ouverte et m’a poussée à l’intérieur.

Il y avait déjà quelqu’un dans la chambre : la serveuse qui avait pris nos commandes tout à l’heure et qui m’avait tant fascinée. Elle était nue sur le lit et j’ai vu que c’était une vraie rousse. Sa toison aux boucles touffues encadrait une fente aux bords épais et d’un rose très foncé. Sa robe était pliée sur le dossier d’une chaise mais je n’ai pas vu de dessous. Comme je l’avais deviné, elle travaillait sans culotte. Je ne sais ce que je trouvais de plus attirant en elle : son corps sensuel aux formes rebondies, son visage de poupée vicieuse aux yeux verts ou sa longue crinière de feu.

Quand nous sommes entrées, elle a écarté ses cuisses et, du bout de l’index, elle a caressé lentement les larges lèvres de son sexe. Quand elle arrivait au sommet de la fente, elle enfonçait le doigt dans sa vulve pour effleurer son clitoris avant de repartir en sens inverse. A chaque passage la fissure de sa motte s’élargissait davantage à la manière d’un fruit trop mûr et une mouille de plus en plus abondante brillait sur ses muqueuses. Comme toute les rousses, elle dégageait une odeur forte, que j’ai trouvé enivrante. Danielle s’est approchée d’elle mais elle l’a arrêtée.

— Regarde-moi simplement.

Je me doutais déjà qu’elles se connaissaient, puisque Danielle venait ici depuis longtemps, mais j’ai compris qu’il existait un rituel entre elles. Ma jalousie s’est réveillée. C’était bien la première fois que cela m’arrivait à cause d’une amante.

La serveuse s’est cambrée, et s’est caressée de plus belle. Il y avait quelque chose de plus nerveux à présent dans son mouvement, comme si la jouissance s’était réellement emparée d’elle. Ses seins remuaient au rythme de ses doigts dans son sexe. Ils étaient si lourds qu’ils semblaient incongrus sur le buste étroit de la serveuse. J’avais du mal à croire que des mamelles aussi opulentes étaient dues à la nature, mais siliconées ou pas cela n’empêchait pas leur bout de se tendre comme des doigts. Quand la rousse a dit : « Maintenant ! », Danielle les a pincés ainsi qu’elle savait si bien le faire. Après les avoir étirés deux ou trois fois, elle s’est penchée pour les prendre à tour de rôle dans sa bouche. Vu leur taille, elle avait l’air de sucer des bites de garçonnet. Son expression d’avidité a accru ma jalousie. La scène m’excitait mais j’avais l’impression d’être une étrangère, ou pire : une intruse. D’ailleurs, tout à leurs jeux, les deux filles semblaient m’avoir tout à fait oubliée.

La jolie rousse s’est plus cambrée encore plus. Elle a réuni ses doigts, et les a enfoncés dans son sexe. Elle a joui tout de suite mais son orgasme a été discret : un cri sourd, quelques coups de reins et elle s’est affaissée comme une poupée molle, la poitrine soulevée par sa respiration haletante. Danielle est restée debout à côté du lit, les bras le long du corps. Cette attitude passive ne lui ressemblait pas et je me demandais ce qu’elle attendait.

Je l’ai vite su. Son souffle retrouvé, la serveuse s’est redressée, et a défait le pantalon de ma maîtresse. Danielle elle non plus, n’avait pas de culotte et, stupéfaite, j’ai vu se dresser devant son ventre une énorme bite postiche retenue par un harnais. C’était donc ça l’explication de la bosse qui m’avait tant intriguée. II y avait même une paire de grosses couilles à la base de la fausse verge dont les moindres détails imitaient à la perfection une vraie.

La serveuse s’est agenouillée sur le lit pour caresser le gode. Ensuite, elle s’est penchée pour donner des coups de langue sur le gland de plastique. A son expression, j’ai senti qu’elle croyait lécher une véritable verge, et Danielle devait partager la même impression à voir son air rêveur. Après tout, il suffisait d’un peu d’imagination.

La rousse a pris le gode dans sa bouche. Elle s’est pétri les seins tout en faisant monter et descendre ses lèvres sur la tige de plastique. M’approchant, j’ai vu que le gode avait un renflement à la base, qui s’enfonçait entre les lèvres du sexe de Danielle. Les secousses infligées à la fausse verge par la serveuse devaient se répercuter sur le clitoris et les bords du vagin de ma maîtresse. Je comprenais la raison de sa mine extasiée. D’autant que la jolie rousse ne ménageait pas sa peine. Elle faisait aller et venir sa bouche de plus en plus vite sur la bite postiche et elle se triturait les mamelons qui prenaient une vilaine teinte rouge foncé. Elle devait se faire très mal. Pourtant son plaisir était évident.

Danielle a joui debout avec un long cri rauque, qui m’a fait souffrir. J’aurais voulu que ce soit moi qui lui fasse prendre son pied, mais je devinais qu’elle en était parfaitement consciente. Elle ne m’avait amenée ici que pour une chose, et elle y réussissait parfaitement. Je crevais de jalousie.

La jeune serveuse venait tout juste de recracher la queue en plastique quand Danielle l’a attrapée par les épaules et l’a fait mettre à quatre pattes, le cul tourné vers nous. Tous ses orifices étaient offerts, et son anus m’a semblé dilaté d’une façon anomale. Il s’ouvrait et se refermait comme une bouche de bébé réclamant la tétine. Le spectacle était excitant mais ma jalousie s’est encore accrue, car je savais ce qui allait suivre. Et effet, Danielle a pris la serveuse aux hanches et cette dernière a poussé une longue plainte pendant que le gode s’enfonçait dans son vagin. Elle a gigoté comme une folle en donnant des coups de reins en arrière avant que Danielle ne la maîtrise et ne lui impose un rythme régulier. Je me suis penchée. Puisqu’on me réduisait à un rôle de voyeuse, autant en profiter pour examiner les choses de près. Ça valait le coup d’œil. Toute luisante de mouille, la fausse verge allait et venait comme un piston de locomotive entre les bords de la fente de la serveuse. Chaque fois qu’elle s’enfonçait la tige de plastique faisait jaillir de petits jets blanchâtres sur les côtés.

La rousse griffait les draps. Elle allait bientôt jouir. Cela se sentait à ses plaintes qui devenaient plus rauques, comme si elles sortaient du plus profond de son ventre. Danielle lui soufflait des mots que je comprenais mal, mais, de toute façon, je n’avais pas besoin de ça pour être verte de jalousie. J’aurais tant voulu être la fille qu’elle baisait.

Elle s’est plantée une dernière fois en elle, et la rousse a pris son plaisir. Elle se démenait si fort que le gode est ressorti. Effarée et dégoûtée, j’ai vu un jet doré fuser entre ses cuisses. Elle pissait sous la violence de l’orgasme. Cela n’a pas empêché Danielle de l’embrasser à pleine bouche après. C’en était plus que je ne pouvais supporter. Je suis retournée dans la grande salle qui était presque vide à présent. La plupart des couples devaient être en train de copuler dans les chambres. Cela ne m’a pas remonté le moral. Dans l’état de jalousie et de frustration où je me trouvais, j’aurais sauté sur le premier homme ou la première femme libre, mais personne ne faisait attention à moi. C’est à cet instant que j’ai décidé de cesser mes relations avec Danielle. Pour elle, je n’étais qu’un jouet.

10

Mes journées chez les G. étaient aussi minutieuses et prévisibles que le déroulement d’un programme informatique mais cet après-midi-là, alors que je passais l’aspirateur dans l’escalier, j’ai senti un regard sur moi. J’ai alors aperçu Jérémy, le fils de mes employeurs au bas des marches. Il était dans la maison depuis que j’étais arrivée et je ne le savais pas. A vrai dire, cela ne changeait pas grand-chose. Hormis quelques apparitions aussi rares que brèves, il restait dans sa chambre, toujours verrouillée, qui comme les autres se trouvait au rez-de-chaussée

Je me suis figée. L’escalier était en colimaçon et à claire-voie. D’où il se tenait, Jérémy devait voir sous ma blouse, sous laquelle je ne portais qu’une culotte et un soutien-gorge. J’ai eu un frisson en songeant que je j’aurais pu mettre un de mes strings, ce qui aurait rendu le spectacle encore plus excitant pour le garçon. N’empêche, j’étais intriguée. C’était la première fois qu’il agissait ainsi. Jusqu’à présent, j’avais toujours eu l’impression que j’existais à peine pour lui.

J’ai arrêté l’aspirateur. Les mains dans les poches de son pantalon, Jérémy ne bougeait pas. Le haut de son survêtement était ouvert sur son torse nu. Il était plus poilu et surtout plus musclé que je ne l’aurais cru avec son apparence frêle. Au fond, il était plutôt mignon mais son attitude m’agaçait. Que faisait-il là planté comme une statue à me fixer sans prononcer un mot ? Enfin, il a dit :

—Tu as deux minutes ? J’aimerais te montrer mon équipement informatique...

J’ai eu du mal à cacher ma stupeur. Depuis deux mois que je travaillais ici, jamais je n’avais pu entrer dans sa tanière. Tout ce que j’ai trouvé à répondre ça a été :

— Je finis de passer l’aspirateur et j’arrive.

— Non, tout de suite.

Il y avait quelque chose d’impérieux dans sa voix qui m’a déplu. Malgré tout, je l’ai rejoint au bas de l’escalier.

Sa tanière était immense. A première vue, il s’agissait de deux pièces réunies pour former une seule mais une partie était une chambre d’adolescent ou de jeune adulte tout ce qu’il y a de plus classique avec un lit, des étagères, un bureau de travail, l’autre étant un impressionnant laboratoire high-tech, avec des tables et des rayonnages, encombrés d’ordinateurs, d’imprimantes, de scanners, et de tas d’autres engins qui m’étaient inconnus.

Jérémy s’est installé devant l’un des nombreux écrans allumés, tout en m’expliquant :

— Moi, ma passion, c’est l’informatique... Je baigne dedans depuis que je suis tout petit, et je la maîtrise à fond... Mieux que tout le monde ne le croit. Tu veux un exemple ? Regarde !

Il a pianoté à toute vitesse sur un clavier. La veille s’est effacée laissant place à un écran divisé en quatre. Effarée, j’ai reconnue des images de diverses pièces de la maison. Jérémy a appuyé sur une touche, et j’ai pu les détailler l’une après l’autre. Un mauvais pressentiment m’a envahie. Même si je n’étais pas experte, je devinais à quoi correspondait ce système. D’ailleurs, le garçon s’est chargé de me mettre les choses au point.

— J’ai installé des caméras partout ici et personne ne s’est jamais rendu compte de rien. Depuis, je me régale... Surtout les week-ends quand mes parents ont des invités... Tu veux que je te montre ?

Je me suis sentie totalement prise au piège. Je savais que sa démonstration prendrait du temps, mais aussi où il voulait en venir.

Il a appuyé sur une touche. J’ai pensé qu’il devait passer tous ses moments libres dans sa chambre, à surfer d’une webcam à l’autre pour enregistrer les meilleures scènes, qu’il se repassait sans doute en boucle. C’était un voyeur d’un genre particulier mais tout aussi vicieux que les autres.

J’ai vu apparaître sur l’écran une scène dont la date, et l’heure étaient incrustées dans un coin. Elle remontait à trois mois, un samedi soir. On voyait un couple, debout, face à face, au milieu de la pièce. La lumière semblait assez faible, mais il avait apparemment créé un effet de surexposition, qui faisait qu’on voyait comme en plein jour. Suffisamment en tous cas pour bien distinguer les deux protagonistes , un jeune homme d’une trentaine d’années, brun, avec un bouc, et une fille tout aussi brune, très grande, avec des cheveux très longs.

Jérémy a ricané, ce qui m’a surprise car cela laissait percer une certaine amertume.

— Mes parents invitent des amis chaque week-end. Il y en a qui viennent de loin, et tous ces braves gens se défoulent une fois dans leur chambre. Ça c’est un couple de dentistes de Nice. Ils commencent par vérifier mutuellement s’ils n’ont pas de caries.

Malgré mon appréhension, j’ai reconnu à part moi que le spectacle de ce couple élégant et encore jeune s’embrassant avec passion ne manquait pas de charme.

L’homme s’est dégagé pour caresser la femme à travers ses vêtements. Ses larges mains s’attardaient sur les seins, les fesses, le ventre. Il a remonté la robe dévoilant une croupe pleine et ferme, laissée nue par un string dont le cordon disparaissait dans la raie. Il a empoigné ses fesses à pleines mains, les malaxant.

La fille s’est dégagée à son tour et s’est agenouillée. La scène était muette mais je voyais les lèvres des deux acteurs involontaires bouger. J’imaginais leur dialogue et c’était encore plus troublant. Je n’étais pas la seule à être excitée ; une grosse bosse tendait le pantalon de survêtement de Jérémy. Pourtant, il devait avoir vu ce spectacle des dizaines de fois.

La fille a baissé la fermeture Eclair du pantalon de l’homme, avant de dégager la queue qu’elle a masturbée avec vigueur. En un instant la verge a demi érigée a atteint une taille et une longueur impressionnantes. Apparemment, plusieurs caméras étaient dissimulées dans la pièce. Jérémy a cliqué avec sa souris et l’image a changé montrant en gros plan le dos de la femme. Sa robe n’était pas descendue et elle exposait son derrière rond. Etait-ce l’influence de Danielle ? Cette vue a fait naître une vague de chaleur dans mon ventre. Pour un peu, je me serais troussée moi aussi, pour me masturber. La présence du garçon à mes côtés m’a retenue.

La femme a donné de petits coups de langue sur la verge. Apparemment ça plaisait beaucoup à son partenaire qui se cambrait à la limite de l’équilibre. Ce petit manège a duré un bon moment, avant qu’elle ne prenne la verge dans sa bouche. Elle a fait des allers et venues sur la bite en l’engloutissant aussi loin qu’elle pouvait. Le barbichu lui appuyait sur la tête. On aurait pu penser que c’était lui qui menait le bal, mais il n’en était rien. Elle s’est relevée et elle l’a fait basculer. Elle s’est déshabillée. De toute évidence, elle ne voulait pas faire un strip-tease, juste se mettre nue le plus vite possible. D’ailleurs, elle n’avait pas grand chose à enlever. Sous sa robe elle ne portait que son string de satin noir qui moulait le renflement de sa vulve. Elle avait un corps magnifique, intégralement bronzé, une poitrine lourde et ferme, avec de larges aréoles, un ventre plat au nombril orné d’un diamant.

Elle a laissé tomber sa minuscule culotte à ses chevilles avant de l’expédier en plein visage de l’homme comme un ballon de foot. La voix rauque, Jérémy a dit :

— Je bascule sur une autre caméra. J’en ai installé deux ou trois par pièce pour ne rien rater.

En effet, l’image était maintenant en plongée sur le lit, et en contre-champ de la précédente.

L’homme était allongé à plat dos sur le lit La fille s’est placée au-dessus de son ventre. Il lui a pétri les seins pendant qu’elle lui saisissait la queue à pleine main. Elle a placé le gland à l’entrée de son con avant de se laisser descendre. Les genoux calés de part et d’autre de la poitrine de son compagnon, elle prenait son temps. Jérémy a fait un zoom sur la bite, déjà toute luisante de mouille qui disparaissait lentement dans le sexe de la grande brune. C’était un spectacle d’une rare obscénité. Je me serais volontiers vue à la place de la fille. Après tout, ça faisait longtemps que je n’avais pas reçu de queue. Certes, j’avais goûté aux godes de Danielle mais ce n’était pas la même chose, et je n’allais plus chez elle.

Enfin, les fesses de la brune ont atteint les cuisses de l’homme. Seules les couilles de ce dernier étaient visibles sous son derrière rebondi. Avec le gros plan, l’effet était bizarre. On aurait dit qu’une belle paire de testicules lui avait poussé. Elle a attendu un moment avant de se soulever. La tenant aux hanches, le barbichu l’a aidée à monter et à descendre. J’étais fascinée par le va-et-vient de la verge qui apparaissait et disparaissait à un rythme de plus en plus rapide. Chaque fois, elle ressortait encore plus lubrifiée et, me semblait-il, encore plus grosse.

C’est la fille qui l’a retirée elle-même de son ventre, avant de ramper sur les genoux comme une pénitente pour placer le gland sur son anus tout fripé. Elle s’est enculée, sans préparation, sans s’être ouverte.

— C’est le moment que je préfère, a dit Jérémy.

Malgré sa taille, la bite s’enfonçait sans à-coups dans le cul de la femme. Evidemment, ce n’était pas la première fois que celle-ci la recevait. Malgré tout, elle a eu une grimace de douleur mais elle n’a pas arrêté sa descente avant que ses fesses n’atteignent les couilles de son mari. Ce dernier a tendu la main. Elle était bien plus large que celle de Danielle. Pourtant, il l’a enfoncée facilement dans le sexe de sa femme. Elle devait être ouverte au maximum. Il avait accroché sa main au plus profond d’elle, la fouillant sans doute, tandis qu’elle se faisait monter et descendre sur la queue enfoncée dans son cul. Je pensais qu’elle allait continuer ainsi jusqu’à ce qu’elle prenne son plaisir mais elle a sorti la verge de son anus. La tenant à pleine main comme un cierge, elle l’a pointée vers elle. De puissants jets de sperme ont maculé sa figure et elle a joui à son tour, comme si le fait d’être maculée par le jus de son partenaire lui faisait plus d’effet que la main de celui-ci dans son con.

11

Le visage congestionné, le regard fixe, Jérémy n’avait plus rien du garçon aussi timide que discret que je m’étais imaginé jusqu’à présent. Etouffant un ricanement, il a cliqué sur une icône et c’est sa mère qui est apparue sur l’écran. Elle se trouvait avec un garçon sans doute pas plus âgé que lui. Tous deux s’embrassaient à pleine bouche mais très vite, le jeune homme s’est mis à genoux devant elle et l’a troussée. D’une voix rauque, Jérémy a dit :

— Maman se paie des morveux. Oh, ça ne lui coûte pas cher. Elle va les draguer dans les bars ou à la sortie des supermarchés : un bon repas plus un petit cadeau et ils sont partants, surtout s’ils tirent leur coup par-dessus le marché. Si elle savait que je la filme !

Depuis que j’avais trouvé les boules de geisha, je savais que Mme G. n’était pas une sainte mais je n’aurais pas cru qu’elle avait le feu au cul à ce point. C’était assez bizarre de voir cette bourgeoise à la quarantaine bien sonnée s’offrir avec complaisance aux caresses que ce garçon à peine sorti de l’adolescence lui prodiguait entre les cuisses. Pendant qu’il lui pelotait la chatte à travers la culotte, elle affichait une expression de complicité veule qui rendait le spectacle encore plus obscène. Je me suis demandé si étant riche moi aussi, je me serais payé de jeunes gigolos comme elle ? J’ai préféré ne pas approfondir la question ; d’autant plus que la présence de son fils à mes côtés me remplissait de gêne, même si j’étais troublée.

Elle a fait mettre le garçon debout et, s’agenouillant à ses pieds, elle lui a sorti la queue du pantalon. Même si elle n’était qu’à demi érigée, la verge ne semblait pas très grosse mais c’est avec une mine de chatte gourmande qu’elle l’a engloutie dans sa bouche. Elle a entamé un lent va-et-vient le long de la tige, sa langue jouant sans doute avec celle-ci au passage. En même temps, elle avait plongé ses doigts dans la braguette pour presser les couilles. Son partenaire était jeune. Soumis à un tel régime, il s’est vite crispé, ventre tendu en avant. Mme G. a recraché la queue alors que fusait le premier jet de sperme. Quand ils se sont taris, elle en avait partout sur la figure et dans les cheveux. Cela n’avait pas l’air de lui déplaire.

Je n’ai pas vu la suite car une fois de plus Jérémy a cliqué sur une autre icône. Les images ont défilé à une cadence rapide. Toutes montraient des couples, voire des femmes entre elles, se livrant aux jeux sexuels les plus variés. Monsieur et Mme G. y figuraient évidemment en bonne place. L’air très fier de lui, le garçon m’a dit :

— J’en ai des dizaines comme ça et souvent avec des gens importants. Mais le meilleur, c’est ça. Regarde !

Le défilement s’est arrêté laissant place à quatre images fixes. Chacune me montrait en train de travailler dans une pièce différente. Je m’y attendais bien sûr mais ça tout de même fait un choc, d’autant plus que Jérémy jouait les commentateurs.

— Tu faisais la vaisselle dans la cuisine. C’est l’une des première fois où tu venais à la maison, et j’ai zoomé.

La caméra m’avait filmée en plongée. Ce jour-là, il faisait très chaud, et comme je me sentais serrée par ma blouse en coton, je l’avais ôtée. Je me croyais seule mais le petit salaud était toujours là et il s’était offert un gros plan sur mes fesses. Il avait dû s’en mettre plein les yeux ; je portais un string qui me faisait une croupe superbe. C’était un modèle noir dont la ceinture de dentelle ouvragée s’évasait en un minuscule triangle qui s’ajustait au creux de mes reins, avant de disparaître entre mes fesses et de ressurgir plus bas, en moulant le bourrelet de ma vulve. J’étais penchée pour prendre quelque chose sous l’évier, et sans avoir eu conscience, j’offrais un spectacle des plus excitants. D’un ton aigre, j’ai dit :

— J’espère que tu t’es bien régalé, petit cochon !

— Si tu savais à quel point ! Je me suis branlé des dizaines de fois en regardant cet extrait. Mais ce n’est pas tout.

Un autre clic et je me suis vue la culotte aux chevilles dans la chambre de ses parents en train d’enfiler les boules de geisha de sa mère dans mon sexe. Elle m’en avait fait cadeau mais je lui avais caché que je m’en étais servi avant. Peut-être s’en doutait elle ? Ça n’avait pas une grande importance, au fond, mais je sentais que Jérémy me préparait un tour à sa façon. La séquence me montrait de retour des commissions alors que, n’en pouvant plus tant j’étais excitée, je me masturbais comme une folle, le dos calé contre l’évier. La scène m’excitait malgré moi, mais moins que Jérémy qui a sorti sa queue. Elle était bien plus grosse que celle du jeune que sa mère avait sucé. Il s’est masturbé lentement les yeux fixés à l’écran. Apparemment, les scènes où je figurais lui faisaient encore plus d’effet que les autres mais je savais déjà ce qu’il avait en tête. De fait, à la fin de la séquence, il a dit :

— Maintenant, je vais t’expliquer mon projet.

Il a manipulé sa souris et j’ai vite compris. Il avait l’intention de créer un site internet alimenté par les films qu’il avait réalisés à mon insu. Mon prénom s’inscrivait en lettres flamboyantes au-dessus d’un panorama d’une trentaine d’images qui me présentaient toutes sous mes meilleurs angles. Il avait donné un titre à chacune qui étaient autant d’icônes sur laquelle il suffisait de cliquer pour accéder à une séquence complète. Il m’avait même filmée dans les toilettes, pantalon et string baissés, un jet d’urine jaillissant entre mes cuisses.

Il s’est retourné vers moi. Sa queue congestionnée se dressait hors de sa braguette mais ça ne m’a pas fait rire. Il avait un regard halluciné de drogué. Au fond, c’est ce qu’il était : un accro du sexe et de l’informatique.

— Si tu ne fais pas ce que je veux, il me suffira d’appuyer sur ce bouton et...

Il a posé un doigt qui tremblait sur une touche avant d’ajouter :

— Ce qui n’est encore qu’un projet deviendra une réalité. Il y a des internautes qui passent leurs journées à surfer sur des sites pornos. Ils les connaissent tous et dès qu’il y en a un nouveau, ils se jettent dessus.

J’ai eu un frisson en imaginant des milliers, voire plus, d’obsédés, les yeux rivés à l’écran de leur ordinateur où s’étalaient des images de moi dans les postures les plus intimes. Danielle m’avait initiée au vice mais je n’étais pas encore à accepter ça. Ravalant ma colère, j’ai dit :

— Je ferai tout ce que tu voudras !

Avec un sourire de triomphe, Jérémy a écarté sa main du clavier. J’ai pensé qu’il existait forcément un moyen de détruire tous ces fichiers une bonne fois pour toutes. Si seulement j’avais été plus douée en informatique, mais ce n’était pas le cas. De toute façon, je n’aurais pu le faire qu’en l’absence du garçon, or sa chambre était toujours fermée à clef. C’est sans surprise que je l’ai entendu dire :

— Ton cul ! Voilà que je veux ! Ça fait des années que je rêve d’enculer une fille mais aucune de mes copines n’a jamais voulu. Je passe mes journées à comparer les culs des femmes, dans la rue, à la fac, ceux des voisines à la jumelle, et le tien est le plus beau que j’aie jamais vu.

Depuis qu’il m’avait montré les images du couple d’invités, avec un zoom sur les fesses de la grande brune, je me doutais que c’était à ça qu’il voulait en venir. Résignée, je me suis tournée avant de me pencher pour lui offrir la croupe. Comme toujours, pour travailler, je n’avais gardé que mon soutien-gorge et mon string sous ma blouse.

J’ai attendu, mais comme rien ne venait, j’ai regardé par-dessus mon épaule. Jérémy s’était levé mais, les bras le long du corps, il fixait d’un air de fascination malsaine mon derrière qui tendait le coton de mon léger vêtement. Il semblait trouver ça plus excitant que les images, pourtant plus déshabillées, qu’il avait prises de moi. Ce n’était plus du fétichisme mais une vraie obsession qu’il avait pour mon cul.

Comme sous l’effet d’un déclic, il a retroussé la blouse sur mes reins et a baissé mon string. Ensuite, il a pétri mes fesses, tout en balbutiant.

— Tu ne sais pas ce que ça me fait de voir ton cul jour après jour... J’ai envie du cul de toutes les filles, mais le tien, j’en rêve.

II se répétait, et il m’agaçait mais très vite, j’ai senti une chaleur sourde naître au plus intime de ma raie du cul. J’en étais effarée. Jamais je n’avais éprouvé une sensibilité particulière à cet endroit. Pourtant, je ne pouvais pas me tromper. Cette moiteur malsaine grandissait, atteignait mon ventre. Elle s’est accrue quand Jérémy m’a caressé les bords de l’anus. Il agissait avec une douceur surprenante et je sentais mon orifice se dilater peu à peu sous cette caresse. Le garçon n’a pas attendu très longtemps avant de ficher un doigt en moi. Il est rentré d’un seul mouvement, et je n’ai ressenti aucune douleur, mais simplement l’impression d’être envahie. Cela me provoquait une sensation de gêne physique mais mon trouble ne faisait que croître. A cet instant, j’étais prête à recevoir une queue dans mon derrière mais Jérémy s’est retiré.

— Quand tu reviendras, je t’enculerai.

Je me suis retournée. Il s’était rajusté et se détournait de moi.

— Va finir ton ménage, m’a-t-il jeté sèchement.

Je suis partie, en me demandant ce qui l’avait retenu d’aller jusqu’au bout. Ce garçon était encore plus bizarre que je croyais. Peut-être avait-il senti qu’à la fin je prenais plaisir à me faire tripoter l’anus et que cela lui avait déplu. A croire que ce qui l’excitait vraiment c’était de me forcer.

12

Ce matin, j’allais chez une nouvelle cliente, une certaine Evelyne T. qui m’avait appelée la veille au soir. Au téléphone, elle ne m’avait guère paru aimable mais je n’étais pas en état de refuser du travail. De toute manière, si ça ne collait pas avec elle, je pouvais toujours la laisser tomber.

Elle habitait dans un petit immeuble à la périphérie de la ville. Le bâtiment était récent et semblait bien entretenu mais il n’avait rien de luxueux. A première vue, le standing d’Evelyne T. n’avait rien à voir avec celui des gens chez qui j’allais d’habitude. Je me suis demandé s’il n’y avait pas erreur, mais puisque j’étais là, autant aller la voir.

Dans l’interphone sa voix m’a paru encore plus désagréable. Je suis quand même montée au second, où se trouvait son appartement, mais quand elle m’a ouvert sa porte, je suis restée bouche-bée. J’avais en face de moi la grande brune sculpturale que j’avais croisée le premier jour où j’étais allée chez Danielle. Par la suite, j’avais deviné qu’il s’agissait d’une de ses amantes, mais je ne l’avais jamais revue.

Un bref instant, nous nous sommes dévisagées en silence. Je ne l’avais pas vraiment vue la première fois. Chose curieuse, elle avait en même temps un côté très féminin et très masculin. Elle portait des Doc Smith aux pieds, un jean tout déchiré, et un T-shirt. Ses cheveux étaient coupés aussi courts que possible, et aucune trace de maquillage. Malgré tout, cet accoutrement de garçon n’enlevait rien à sa sensualité, au contraire. Ses seins et ses fesses semblaient prêts à faire exploser ses vêtements. Bien qu’enveloppés dans un soutien-gorge, dont on voyait les marques sous le T-shirt, ses mamelons ressortaient nettement, et ils semblaient très gros. Le jean la moulait comme une seconde peau, dessinant les contours du sexe.

Si j’étais surprise, ce n’était pas son cas. Evidemment, en m’appelant, elle savait à qui elle avait affaire. Ce devait être Danielle qui lui avait parlé de moi. J’ai eu une pointe de jalousie que j’ai vite repoussée. J’avais rompu les ponts avec ma maîtresse. Il n’y avait pas à revenir là-dessus

De sa voix rogue, Evelyne m’a demandé si j’avais l’intention de passer la matinée sur le palier. Ensuite, elle a tourné les talons. Après une hésitation, je l’ai suivie. Je ne sais si elle l’a fait exprès mais quand elle a refermé la porte, le trousseau de clefs qu’elle tenait à la main est tombé. Elle s’est baissée pour le ramasser et j’ai eu la vision magnifique de sa croupe aussi ronde que ferme à moitié découverte par le jean. Rien n’était plus féminin que son string dont le triangle de dentelle pourpre se terminait par un cordon qui disparaissait entre ses fesses. Pourquoi se donnait-elle des allures de garçonne ? Voulait-elle mieux afficher des goûts lesbiens ? Elle ne devait pas être du genre soumise. Dans ses relations avec Danielle, laquelle avait l’ascendant sur l’autre ? Autant de questions qui ont germé dans mon esprit mais que j’ai vite chassées. Je n’étais pas là pour penser à mon ex-amante.

L’entrée donnait dans la salle de séjour qui n’était pas très grande, tout comme l’appartement sans doute. Au premier abord, il s’agissait d’un simple deux pièces avec cuisine et salle de bains. Rien à voir avec le pavillon de mon inspecteur des impôts, et encore moins avec la luxueuse villa des G. Il y régnait un désordre incroyable. Je n’ai pu dissimuler une grimace qu’Evelyne, qui m’observait de ses immenses yeux sombres, a tout de suite correctement interprétée.

— Le ménage n’a jamais été mon fort. C’est pour ça que je t’ai appelée. Je ne suis pas aussi riche que tes autres clientes, mais j’ai de quoi te payer.

Décidément, elle était perspicace, ou bien renseignée.

Après m’avait montré l’endroit où se trouvaient l’aspirateur et les produits d’entretien, elle m’a dit :

— Je vais me laver pendant que tu fais les pièces principales.

Sans plus s’occuper de moi elle a fait passer son T-shirt par-dessus ses épaules, dégrafé son soutien-gorge et elle est partie en direction de la salle de bains. Avant qu’elle ne se retourne, j’ai eu le temps de remarquer la finesse de son buste et le brillant qui ornait son nombril. Ce qui m’a surtout frappée, c’est le jaillissement de la poitrine une fois libérée du soutien-gorge. J’avais rarement vu d’aussi jolis seins. Plus que leur opulence, c’était leur forme parfaite qui me fascinait. Ils étaient longs mais bien galbés et, comme je l’avais pressenti, les mamelons bistres étaient énormes. Ils pointaient. Je me suis demandé pourquoi. Ce, n’était tout de même pas ma présence qui faisait de l’effet à Evelyne ?

Elle a laissé la porte de la salle de bains ouverte et une envie irrésistible de voir à quoi ressemblait le reste de son corps m’a poussée à m’approcher. Le dos tourné, elle a baissé son jean, m’offrant sa croupe ferme, ses jambes aux cuisses musclées, aux mollets fins. Le string a suivi le même chemin que le pantalon. Quand elle s’est penchée pour les ramasser, sa raie des fesses s’est évasée laissant voir son anus tout plissé et, plus bas, le renflement des lèvres de son sexe.

Comme si elle avait senti ma présence, elle s’est retournée, m’offrant la vue de son bas-ventre. Compte tenu de son allure de garçonne, je pensais qu’elle se rasait, mais ce n’était pas le cas. Au contraire, sa motte rebondie s’ornait d’une épaisse touffe de poils aussi noirs que des plumes de corbeau. Les bords de sa fente n’étaient pas visibles au milieu des boucles.

Nos regards se sont croisés. C’est alors que, sans que je sache pourquoi, quelque chose a passé entre nous. D’une voix rauque, qui avait perdu son ton désagréable, elle a dit :

— Déshabille-toi et viens me savonner !

Pendant que je faisais passer ma robe par-dessus ma tête, elle s’est assise sur le bord de la baignoire, cuisses écartées. Cette posture a fait bâiller les lèvres de son sexe. C’était comme si sa toison se fendait sur une blessure rouge vif qui s’élargissait peu à peu sous l’effet de l’excitation. Ses petites lèvres se sont dépliées comme des ailes de papillon. Ondulant d’avant en arrière, elle a frotté son entrejambe sur la céramique. Cela provoquait un clapotis obscène mais excitant. Elle était dotée d’une force et surtout d’une vitalité surprenantes. Je le lui ai dit et elle m’a répondu qu’elle avait été danseuse professionnelle.

Quand j’ai été nue, elle s’est mise debout dans la baignoire et elle a ouvert les robinets. Je me suis enduite les mains de savon. Je ne voulais pas utiliser de gant de toilette mais sentir sa peau sous mes doigts. Son corps bronzé était aussi lisse qu’une statue de marbre, sans en avoir la froideur. J’étais sûre qu’au toucher, il était aussi doux et tiède que de la soie.

Elle attendait, offerte. Elle n’avait pas fermé la bonde et l’eau ruisselait entres ses pieds écartés. C’est par eux que j’ai commencé, en me penchant par-dessus le bord de la baignoire. Je suis remontée lentement le long des chevilles. C’était Danielle qui m’avait appris et je le lui avais fait souvent. Elle disait que j’étais une élève très douée, au point que je pouvais rivaliser avec une masseuse asiatique. Elle savait de quoi elle parlait. Elle avait participé à des voyages organisés en Thaïlande.

Toujours sans me presser, je suis remontée au-dessus des genoux. Le bas-ventre d’Evelyne se trouvait à hauteur de ma figure. Son sexe ressemblait à un fruit mûr à portée de ma bouche dont l’odeur forte m’enivrait. J’ai eu envie de la lécher mais je me suis retenue, toujours par souci de faire durer les choses. Mes caresses lui faisaient déjà de l’effet. Elle se dandinait et ses pieds, qu’elle écartait de plus en plus, dérapaient au fond de la baignoire. Elle a dû s’agripper à mes épaules pour garder son équilibre. Les poils de sa toison étaient hérissés en mèches collées par la mouille mais le plus surprenant était la taille de son clitoris court mais aussi épais qu’une petite olive. Je n’aurais jamais cru qu’il en existait d’aussi gros.

Tout en se tortillant, Evelyne se cambrait à la manière d’une danseuse du ventre. Elle n’attendait qu’une chose : que je m’occupe de sa chatte. J’en avais des fourmis dans les doigts mais avant, je me suis redressée pour lui savonner les bras et les épaules. Elle était aussi musclée qu’un homme. Son passé de danseuse professionnelle ne pouvait expliquer une telle force. Elle devait pratiquer le culturisme.

Je me suis penchée de nouveau et j’ai fait ce dont je brûlais d’envie depuis que j’avais vu sa croupe : passant une main derrière son dos, je lui ai agrippé les fesses. Je voulais savoir si elles étaient aussi dures que je le croyais. Je n’ai pas été déçue ; c’étaient deux blocs de bois dans lesquels je n’arrivais pas à planter mes doigts, mais la peau était aussi douce que celle des jambes.

J’ai plaqué ma main libre sur sa vulve béante. Elle s’est cambrée encore plus. Ses genoux touchaient les bords de la baignoire mais ses épaules frôlaient la cloison du fond. Dans cette position quelqu’un de moins costaud qu’elle serait tombé à la renverse. Son ventre se creusait et ses abdominaux saillaient comme des cordes. Sa fente était si ouverte qu’elle semblait s’être aplatie. Je l’ai parcourue d’une extrémité à l’autre avec mes doigts. Evelyne a poussé un cri de chatte en rut, avant de me souffler :

— Occupe-toi de mon clito !

Il était temps en effet ; il était si congestionné qu’il paraissait prêt à exploser. Je l’ai aspiré entre mes lèvres. C’était un peu comme si j’avais pris une tétine de biberon mais le goût de la mouille était bien plus épicé que celui du lait.

J’ai sucé le clitoris, tout en l’agaçant par moments de la pointe de la langue. Evelyne gigotait comme une hystérique et poussait des gémissements stridents. Quand j’ai mordillé son bouton, elle a eu une sorte de hoquet tout en plaquant son ventre sur ma figure à m’écraser le nez. A la manière dont son corps se figeait, j’ai compris qu’elle jouissait.

J’allais me dégager, mais elle m’a attrapée par les épaules. Sous sa poigne de fer, j’étais incapable de bouger, alors qu’elle appuyait sa fente béante sur mes lèvres. Son ventre se contractait. Bientôt un long jet d’un liquide acide a rempli ma bouche. Elle me remplissait de sa pisse tiède. Avec Danielle, j’avais déjà expérimenté ça. Aussi, au lieu d’être dégoûtée j’ai bu son urine, d’autant plus facilement que ça n’a pas duré. Elle avait beau forcer, elle n’avait pas très envie. J’avais empoigné ses fesses. J’ai enfoncé un doigt dans son anus. Elle a poussé un petit cri, plus de surprise que de douleur sans doute mais elle était vraiment étroite. Elle s’est crispée, comme pour me repousser. J’ai eu l’impression que mon index était pris dans un étau et j’ai crié. Cependant, elle s’est vite relâchée. Son corps s’amollissait. J’ai juste eu le temps de retirer mon doigt de son cul avant qu’elle tombe dans mes bras. Nous sommes restées un moment emmêlées, assises dans la baignoire. Evelyne avait fermé les robinets. Ce n’était pas du luxe ; toute la salle de bains était inondée.

Nous nous sommes essuyées mutuellement. Je n’en finissais pas de passer la serviette de toilette sur elle tant elle me fascinait. Elle s’en rendait compte, et c’est avec fierté qu’elle a dit :

— Je te plais ? Danielle est comme toi, elle adore me caresser. Cinq heures de sport chaque jour ça sculpte un corps de rêve.

Malgré tout, nous ne pouvions nous éterniser dans la salle de bains. En sortant je me suis rappelé que j’étais ici pour travailler mais quand j’ai pris l’aspirateur, Evelyne a éclaté de rire.

— Laisse tomber, je me moque du ménage. C’était juste un prétexte pour te faire venir chez moi. Danielle n’arrête pas de me parler de toi. Ça m’a rendue jalouse. En plus j’ai eu envie de toi dès le premier jour où je t’ai vue.

Elle a voulu me payer ; j’ai refusé. Avec ce qu’elle m’avait fait vivre, je n’avais pas perdu ma matinée.

13

A présent, j’allais chez les G. avec des sentiments mitigés, une partie de moi souhaitait que Jérémy ne soit pas là, une autre désirait le contraire. La première haïssait la seconde qui prenait un plaisir trouble à se faire pétrir le cul par un jeune obsédé des croupes féminines.

Il ne pensait qu’à elles et à ce qu’il pouvait faire avec. Au début, j’étais révoltée de devoir me soumettre à lui, mais à la longue j’en éprouvais une jouissance malsaine. De toute façon, je n’avais pas le choix. Je n’avais pas envie d’être donnée en pâture aux internautes. Je soupçonnais d’ailleurs Jérémy de filmer ce qu’il me faisait en s’arrangeant pour ne pas figurer sur l’image. Je sentais qu’un jour, quand il se fatiguerait de ses jeux avec moi, il balancerait tout sur son site mais je ne voyais pas comment me sortir de cette situation. Il aurait fallu que je force la porte de sa chambre en son absence.

A mesure que les semaines passaient, il devenait de plus en plus méprisant envers moi. J’avais l’impression qu’il me considérait comme une sorte de poupée avec laquelle il pouvait tout se permettre. Cependant, ses exigences ne variaient guère. Quand il fallait que je m’allonge, que je me tienne debout devant lui, que je me cambre, ou que je me plie en deux, il n’en avait qu’après mes fesses, la fente qui les séparait, et mon anus. Il ne descendait jamais pour effleurer ma vulve de la bouche ou du doigt, alors qu’il pouvait passer une demi-heure à fouiller mon orifice étroit pour le dilater. Il ne faisait rien d’autre que de le pénétrer de la langue ou du doigt, mais je découvrais que des sensations aussi fortes que celles que me procuraient ma fente pouvaient se nicher là. Cependant, je me retenais de jouir. Il aurait été trop content.

Un mardi, je suis arrivée au milieu de l’après-midi à cause d’un rendez-vous à la sécurité sociale. Jérémy prenait son goûter dans la cuisine. Il étalait d’épaisses couches de crème de chocolat à la noisette sur des tranches de pain. Il a levé les yeux vers moi. Malgré son chantage, je le trouvais attendrissant avec sa mine d’adolescent attardé, mais cette fois il avait un air vicieux qui le vieillissait et qui m’a déplu. Il m’a fait penser à mon ex-mari et rien ne pouvait me rebuter davantage.

Pour aller à la sécurité sociale, je m’étais habillée un peu plus sexy que d’habitude. La jupe de mon tailleur s’arrêtait à mi-cuisses et je portais des souliers à talon aiguille, alors que je n’en mettais jamais pour me rendre au travail. Cela expliquait peut-être la réaction de Jérémy. Une petite cuillère pleine de crème à la main, il me détaillait comme si je lui appartenais. Cela a achevé de m’agacer. Son regard a été du pot de pâte à tartiner à moi. Il y avait dans ses yeux une lueur sale comme je n’en avais jamais vue, et j’ai compris. J’ai crié :

— Non !

— Tu n’as pas le choix... Tu sais ce que je ferai sinon !

La colère bouillonnait en moi. Ce sale morveux... J’avais envie d’attraper le pot de pâte et de le lui balancer en pleine figure mais je me suis retenue. Il me tenait. J’ai failli lui dire qu’il était comme un bambin avec sa bouche et son menton tout maculés de crème, mais je me suis tue. Je savais à présent qu’il n’avait pas très bon caractère. Un rien le mettait hors de lui.

II m’a obligée à me retourner et a plaqué ses mains sur mes fesses. Ce qu’il aimait avant tout, c’était ça : en avoir plein les mains. Elles débordaient un peu. S’il avait pu les empoigner entièrement, il aurait été ravi. J’avais failli lui conseiller une fois d’aller avec une fille dont les fesses étaient plus menues, et de me ficher enfin la paix. Il a poussé une espèce de gémissement. Il était comme en transe quand il posait ses mains sur mon popotin et il bafouillait des propos vicieux.

— Je ne sais pas comment je pourrais faire sans avoir ton cul entre mes mains... Je n’arrive pas à m’en passer... Il est trop bandant.

Il a baissé la fermeture Eclair de ma jupe qui a glissé le long de mes jambes avant de se tasser en corolle autour de mes chevilles. Je portais un collant translucide par-dessus le string alors que le plus souvent je me contentais d’une culotte, mais je savais que ça ne déplaisait pas à Jérémy. Plus il devait franchir d’obstacles pour atteindre mes fesses, plus cela l’excitait. Je ne sais pas ce qui m’a prise cette fois, mais j’ai tendu la main derrière pour lui saisir le sexe à travers son pantalon. Sous le tissu souple du survêtement sa queue était déjà érigée. Je l’ai caressée lentement. Elle était dure à faire pâlir de jalousie un âne en rut. Jérémy a bredouillé d’une voix rauque :

— Tu es une vraie pute... Tu me rends fou avec ton cul emballé dans ce film transparent..

Le Nylon crissait tandis qu’il me caressait les fesses. J’ai eu peur qu’il déchire le collant, un article de luxe, mais il n’a pas attendu longtemps avant de le baisser. Il avait sans doute trop envie de sentir ma chair sous ses doigts. Il a peloté mon cul d’un mouvement circulaire auquel répondait ma masturbation à l’aveuglette, mais ce jour-là, je le savais, cela ne lui suffirait pas.

Comme d’habitude pourtant, il a pétri mes fesses à m’en faire mal, avant de descendre mon string à mes chevilles et de m’ordonner de me pencher sur la table.

Ça m’a fait un drôle d’effet quand il a étalé la pâte à tartiner sur les rondeurs de mon cul. Le contact était chaud, poisseux, moins désagréable que je ne l’avais craint. Il prélevait d’épaisses noix de crème dans le pot, et en recouvrait une fesse, puis l’autre. Je ne voyais pas très bien où il voulait en venir. S’il avait envie de m’enculer, il n’avait pas besoin de m’enduire tout le cul. Je le branlais toujours mais sa queue avait ramollie, tant il se concentrait sur ce qu’il faisait, un peu comme un gosse de maternelle qui joue avec de la pâte à modeler.

Avec la même minutie, il a étalé de la crème dans le sillon de mes fesses. Je me demandais s’il allait me mettre aussi à l’intérieur. J’ai eu la réponse quand il a enfoncé ses doigts plein de crème dans mon anus. Le contact onctueux me faisait la même impression que si je chiais mais là, la matière entrait au lieu de sortir. Il a commenté :

— Si tu voyais ta fente ! Une vraie fontaine ! Je ne pensais pas que ça t’exciterait autant de te faire pommader le cul.

J’ai enfin compris pourquoi qu’il m’avait tant mis de crème quand il m’a léché les fesses. Je ne m’attendais pas à ça mais le contact de sa langue, que je sentais toute râpeuse malgré la couche de pâte, était troublant. J’ai remué mon cul. Jrémy a alors baissé son pantalon de survêtement et a guidé ma main vers sa queue. Jamais je n’en avais touché d’aussi dure.

Pendant que je le branlais tant bien que mal, le garçon a nettoyé mes fesses avec la même minutie qu’il avait mis à les enduire. Je n’osais pas croire qu’il en ferait autant avec ma raie. Cela me semblait trop sale. Pourtant, quand il a posé sa langue à la naissance du sillon, j’ai su que je me trompais.

Il est descendu lentement, appliquant bien sa langue, creusant la pâte épaisse pour toucher ma chair qui, au fil du temps, avait acquis une sensibilité particulière à cet endroit. Arrivé à l’anus, il s’est attardé pour lécher les bourrelets. Ses coups de langue devenaient précipités, comme s’il ne pouvait plus maîtriser son excitation. Bien sûr, c’était cette zone qu’il visait depuis le début. J’ai eu un début d’orgasme, bref mais intense. Je crois que cela venait plus du comportement obscène de Jérémy que des caresses elles-mêmes.

Il a fait aller et venir longtemps sa langue dans ma raie des fesses. Il ne devait plus rester beaucoup de pâte dans le sillon mais je sentais mon anus se dilater. Jérémy a enfoncé la pointe de sa langue dedans. Je me penchais en avant le plus que je pouvais, m’offrant au maximum. Il m’a fouillée un bon moment, et il me semblait que je m’ouvrais de plus en plus, que je devenais un vrai gouffre entre mes fesses. Mon excitation était si forte que je me sentais prête à tout. C’était évidemment ce que voulait Jérémy. II a sans doute senti que j’étais à point car il s’est redressé et m’a saisie aux hanches. Même s’il rêvait depuis longtemps d’enculer une fille, il était aussi inexpérimenté que moi et il a tâtonné avant de placer son gland sur mon anus. J’ai eu un élancement douloureux quand il a forcé. Je savais que ça faisait mal la première fois et j’essayais de me détendre au maximum. Cependant, ça ne rentrait pas tout seul. D’autant plus que Jérémy poussait comme une brute à contretemps de mes contractions. Je l’ai supplié d’y aller plus doucement.

— Tu n’arriveras à rien en voulant passer en force.

II s’est calmé et a avancé plus lentement, en profitant de mes crispations qui aspiraient sa queue. La douleur s’est estompée. Le plaisir m’a envahie, d’abord timidement, ensuite de plus en plus fort. C’est moi qui ai fini de m’enculer en donnant un coup de reins en arrière. Les couilles de Jérémy sont venues battre contre ma fente. Son ventre touchait mes fesses. Je lui ai dit de ne pas bouger.

— Laisse-moi le temps de m’habituer à ta queue.

— N’aie pas peur, j’ai tout mon temps. C’est déjà bon comme ça. Ton cul me serre la queue. Ça me rend fou.

Tout en parlant, il me pétrissait les fesses. Je ne le voyais pas mais je l’imaginais affichant un sourire béat. Son rêve se réalisait enfin. Il pouvait en effet attendre encore un peu avant de se mettre en mouvement.

De mon côté, je me sentais remplie comme jamais je ne l’avais été. Des élancements parcouraient mon anus mais ils allaient en s’atténuant. Quand ils ont disparus, j’ai remué des hanches pour indiquer à Jérémy que j’étais prête. Il s’est dégagé avec précaution. J’ai alors éprouvé une désagréable sensation de vide entre les fesses. Ça n’a pas duré ; Jérémy m’a enculée de nouveau mais j’ai eu l’impression que sa queue avait encore grossi. II a entamé un va-et-vient de plus en plus rapide. Il gémissait de plus en plus fort et j’ai compris qu’il ne tiendrait pas longtemps. En effet, après quelques allées et venues, il s’est figé. Cependant, s’il avait joui très vite, il est resté un long moment avec son ventre collé à mes fesses. J’ai eu l’impression qu’il n’en finirait pas de vider ses couilles mais il s’est à moitié affalé sur moi. Sa queue ramollie est sortie sans forcer de mon cul. Un filet de sperme a coulé sur mes fesses avant de se perdre dans mon entrejambe. Est-ce à cause de ça mais un orgasme d’une rare violence s’est déclenché en moi. Secouée de spasmes de la tête aux pieds, je me suis accrochée à la table. Quand je me suis redressée, j’étais seule. Mon anus béait encore. J’avais l’impression qu’il mettrait un bon moment avant de se refermer et j’éprouvais une légère douleur au moindre mouvement mais il y avait en moi un bizarre sentiment de plénitude. Je ne sais pourquoi mais je me sentais une autre femme, comme si je venais de vivre une épreuve initiatique qui m’avait transformée.

Je me suis rendue dans la salle de bains. Jérémy se lavait les mains au lavabo. Je l’ai regardé. Il était aux trois quarts tourné vers moi, son pantalon de survêtement aux chevilles. Sa queue maculée de sperme et de traces brunes pendait entre ses cuisses. Pour la première fois, je l’ai trouvé ridicule. J’ai saisi sa verge et je l’ai masturbé avec force. Il m’a regardé, tout surpris, mais il s’est remis à bander. Cela ne lui a pas plu ; il a voulu se dégager. Je l’ai immobilisé en plantant mes ongles dans sa bite.

— Les jeux de gamin, c’est fini, mon petit. Maintenant quand tu voudras t’amuser avec mes fesses, il faudra le demander, et je te laisserai peut-être faire, si tu es sage.

Je le masturbais de plus en plus vite, en le griffant au passage. Il grimaçait.

— Arrête, tu me fais mal !

— Il y a trop longtemps que tu me fais chanter, mon salaud. A présent, c’est moi qui commande

Il a éjaculé en poussant un cri de douleur. Quand j’ai lâché sa queue, il s’est effondré sur le sol, en se tenant le bas-ventre. Je suis sortie de la salle de bains sans lui accorder un regard. J’avais une idée en tête mais il était intelligent et il a tout de suite compris.

— Non, pas mes ordinateurs.

Pour me suivre, il a dû remonter son pantalon. Cela m’a donné le temps d’atteindre l’escalier que j’ai dévalé à toute vitesse pendant qu’il me courait après. Comme je l’espérais, la porte de sa chambre était ouverte. Je la lui ai claqué au nez et j’ai tourné le verrou. Il avait sans doute une clef mais avec un peu de chance, il l’avait laissée dans la pièce. De fait, elle se trouvait sur le bureau. Je me suis installée à celui-ci avec un sentiment de toute puissance comme je n’en avais jamais éprouvé, même quand je dirigeais mon magasin. Au fond, je comprenais Jérémy. Quand il se trouvait devant ses écrans, il devait se prendre pour un dieu. Pour l’instant, il tambourinait comme un fou contre la porte et criait :

— Ne touche pas à mes bécanes sinon, je le dirai à mes parents et ils te vireront. Et tu ne trouveras plus jamais de travail.

— C’est ça ! Tu leur raconteras aussi que tu me fais chanter pour me tripoter le cul ? Et n’oublie pas de leur préciser que tu les filmes à leur insu, eux et leurs invités, pendant qu’ils s’envoient en l’air ? Sûr que ta mère apprécierait quelques-unes des images que tu m’as montrées.

Il s’est tu, mouché. L’argument m’avait traversé l’esprit comme une illumination et, surprise, je me suis demandé pourquoi je n’y avais pas pensé plus tôt. J’avais sans doute en moi un fond de soumission, dont Danielle elle aussi avait profité, mais maintenant, c’était fini.

Je suis allée ouvrir. Jérémy est entré, la tête basse. A cet instant, il avait tout du gamin coupable. Le regard fuyant, il m’a demandé :

— Qu’est-ce que tu as fait ?

— Rien encore, mais viens !

Je me suis assise de nouveau au bureau. Je m’étais renseignée et je savais comment faire. D’ailleurs, ce n’était pas compliqué. L’écran devant moi fourmillait d’icônes. J’ai cliqué sur celle qui portait mon nom et les images me montrant dans les posture les plus suggestives sont apparues. Quand j’ai pointé la flèche sur l’instruction de transfert dans la barre d’outils, Jérémy a crié :

— Arrête ! Je te veux pour moi tout seul !

— Trop tard ! Ce que tu n’as jamais osé, moi je le fais !

J’ai éprouvé un âcre sentiment de jubilation en appuyant sur le bouton de la souris. Ensuite, je me suis tournée vers Jérémy. Il était pâle mais il a haussé les épaules.

— Qu’est-ce que tu crois ? Je vais effacer le contenu du site.

— Possible, mais maintenant tu sais que je me moque que tu envoies mes images sur le web.

Je l’ai laissé. J’avais du travail et j’allais devoir mettre les bouchées doubles à cause du temps perdu à satisfaire ses fantasmes, sans parler de mon rendez-vous à la sécurité sociale.

Je ne sais pas si Jérémy a continué de me filmer mais il ne m’a plus jamais touchée ni adressé la parole. Il s’arrangeait pour ne pas être présent quand je venais, et s’il était là, il passait en maugréant un vague bonjour avant de s’enfermer dans sa chambre.

14

Même si mon nouveau travail ne me rapportait guère, il me permettait de rencontrer souvent des gens dont je n’aurais jamais soupçonné le côté pittoresque en les croisant dans la rue. Comme pour madame G. et ses boules de geisha, en faisant le ménage chez eux, je découvrais bien de leurs secrets intimes, qu’ils ne se donnaient pas la peine de cacher. D’ailleurs, j’avais souvent affaire à des hommes seuls qui ne se gênaient pas pour me faire des confidences.

C’est ainsi qu’un des mes plus anciens clients, après m’avoir informé qu’il n’avait plus besoin de moi parce qu’il déménageait, m’a dit :

— Cependant, j’ai un ami, monsieur P. qui aimerait trouver quelqu’un pour un service un peu particulier.

Il n’a pas précisé de quoi il s’agissait mais m’a donné l’adresse de monsieur P., Robert de son prénom.

Ce dernier habitait en banlieue un pavillon tout à fait banal à l’exception d’un immense hangar clos dans le jardin.. La présence de cette construction m’a intriguée. Je me doutais que mon travail aurait un rapport avec elle.

J’ai eu une surprise quand monsieur P. m’a ouvert. Il était plutôt musclé et portait un uniforme de motard. II m’a appris qu’il était policier dans un peloton de voltigeurs qui patrouillait dans Paris et sur le périphérique, et il allait partir au travail. Il ne manquait pas d’allure avec ses hautes bottes collantes, son pantalon ajusté et surtout sa superbe veste qui embaumait le cuir. Des lunettes de soleil dissimulaient des yeux qui se sont révélés d’un étonnant bleu délavé quand il les a ôtées, et d’une douceur que l’on n’aurait pas soupçonné.

— On m’a dit que vous faisiez des ménages. J’ai besoin de vous, mais pour un ménage particulier.

Son aspect m’envoûtait. J’ai un petit faible pour l’uniforme.

Il m’a conduite au hangar, et j’ai eu une seconde surprise.. Sur une surface qui devait approcher celle de la maison, monsieur P. avait installé un vrai monde. Ville, campagne, montagne, et même un bout de plage, rien ne manquait ; le tout reconstitué avec une précision dans le détail et une beauté qui étaient touchantes. Cette maquette envahissait les trois quarts du hangar, ménageant toutefois des passages pour pouvoir accéder et faire des modifications. Et partout s’étendaient des gares et des lignes de chemin de fer. Je n’ai pas caché mon admiration à monsieur P. Il a eu un sourire de fierté.

— J’adore jouer au petit train depuis mon enfance. Ce que vous voyez là est le résultat de dizaines d’années de travail, mais c’est un vrai problème pour entretenir tout ça. Il me faut quelqu’un qui soit capable de dépoussiérer ce qu’il y a dans ce hangar sans abîmer quoi que ce soit. Il me faut de la douceur.

— Mais je suis très douce.

Il m’a regardée de haut en bas, en se demandant de toute évidence s’il pouvait me faire confiance ou pas. J’avais envie de me coller contre lui et d’enfouir mon visage dans sa veste. Je me suis demandé s’il avait des rapports avec des femmes ou s’il se contentait de vivre une passion exclusive avec son train. Je le sentais un rien coincé.

— Je vais vous faire faire un essai. Je ne rentrerai que demain matin. Vous laisserez la clef sous le paillasson.

Il a tiré une enveloppe de sa poche.

— Voici vos honoraires. C’est le prix que m’a indiqué mon ami. Ça suffira ?

J’ai acquiescé. Je n’avais pas l’intention de lui faire payer plus que ce que je prenais à mes autres clients même si le service sortait de l’ordinaire.

Je me suis mise à l’ouvrage dès son départ mais j’avais sous-estimé l’ampleur de la tâche. Il fallait faire un nettoyage très minutieux mais en même temps être très attentif à ne rien abîmer, et la poussière s’était nichée partout.

Tout en travaillant, je n’arrêtais pas de penser à lui. Son originalité me plaisait et par ailleurs, je le trouvais physiquement séduisant. Mis à part monsieur S. l’ex- inspecteur des impôts, mais c’était lui qui m’avait provoquée, et il ne s’agissait que de simples exhibitions, je n’avais jamais envisagé d’avoir des relations sexuelles avec un client. Pour une fois, l’idée germait dans ma tête. Plus j’y songeais, plus elle devenait tentante mais je ne voyais pas trop comment m’y prendre pour attirer P. dans mes bras. La dernière chose à faire était de jouer les allumeuses. Il se replierait tout de suite sur lui-même.

II m’a fallu toute l’après-midi pour nettoyer la maquette et j’avais des doutes quant à la qualité de mon travail. Je n’ai été rassurée que quand P. m’a appelée le lendemain soir pour me demander si j’acceptais de venir chez lui une fois par semaine.

Lors de ma seconde visite, il devait aussi aller travailler mais il avait un peu de temps devant lui. Il en a profité pour me faire une démonstration de son merveilleux jouet en faisant tourner sur le circuit une locomotive et deux wagons. J’ai été confondue par sa virtuosité technique. Il fallait être fameux bricoleur pour construire un tel jouet ; sans parler des heures de travail. Sa passion aurait pu paraître puérile à certains, mais elle ne le rendait que plus séduisant à mes yeux.

C’est la semaine suivante que j’ai tenté ma chance. Je suis arrivée un peu plus tôt, et je me suis mise au travail en attendant qu’il vienne me voir. La maquette était posée au sol et pour l’épousseter, je devais me tenir accroupie, parfois à califourchon au-dessus des rails. C’était une position très suggestive. J’avais décidé d’en profiter en mettant une blouse légère sous laquelle je ne portais qu’un soutien-gorge pigeonnant et un string. Mes dessous devaient se deviner à travers le mince tissu de mon vêtement.

Quand j’ai entendu P. arriver, je n’ai pas arrêté mon travail. Il ne fallait surtout pas lui donner l’impression que je faisais exprès de m’exhiber. J’avais laissé la porte du hangar entrouverte mais il n’est pas entré. J’ai deviné qu’il s’était figé, à la fois surpris et troublé par le spectacle que je lui offrais. Il est resté un instant silencieux avant de franchir le seuil et de lancer d’une voix embarrassée :

— Bonjour, vous allez bien ?

J’ai sursauté, et je me suis tournée vers lui en disant comme si je n’avais pas senti sa présence :

— Ah, vous êtes là ?

Il s’est approché. Nous nous sommes fixés. On peut dire parfois bien plus de choses dans un simple regard qu’avec des mots. J’ai compris qu’il savait qu’il me plaisait, mais aussi que la réciproque était vraie. Nous étions aussi empruntés que des collégiens à leur premier rendez-vous amoureux. II était en uniforme. Le soleil qui entrait par la porte grande ouverte derrière lui découpait sa silhouette. L’odeur de sa veste de cuir me remplissait les narines. Jamais je ne l’avais trouvé aussi séduisant. Je savais qu’il vivait seul et je m’étais demandé s’il avait une copine. J’aurais parié que non, mais une chose était sûre : il n’était pas homo. La bosse qui se formait sous son pantalon ne trompait pas. Le désir montait en lui.

J’étais debout un pied de chaque côté d’une voie. L’expression de P. a changé, comme si quelque chose se libérait en lui. Il a dit d’une voix rauque :

— Reste comme tu es. Tu vas faire le paysage !

Il a posée une locomotive attelée à toute une série de wagons sur les rails et les a lancés. Le convoi miniature est passé sous moi comme si j’étais un pont. J’ai imaginé le spectacle qu’auraient pu voir un conducteur et des passagers, et j’ai été encore plus excitée. P. devait y penser aussi. Il a fait circuler en boucle le train entre mes jambes. Il se tenait près de moi avec sa boîte de télécommande et il n’a pas bronché quand, poussée par une pulsion irrésistible, j’ai tendu la main vers sa ceinture. J’ai débouclé celle-ci, baissé le pantalon et dégagé la queue du slip. Elle était fine mais longue et d’une surprenante dureté. Je ne savais pas ce qui du train ou de moi faisait bander le plus P., sans doute les deux. Comme il l’avait dit, je faisais le paysage, et c’était la première fois que je remarquais qu’il n’y avait pas de représentation humaine dans sa maquette. J’ai enveloppé la verge de ma main, sans rien en faire, simplement pour en sentir la chaleur.

— Viens faire un deuxième pont.

Il s’est placé face à moi, son pied droit à l’extérieur du circuit, son pied gauche sur une zone neutre. Nous nous frôlions et j’étais chavirée par l’odeur du cuir, par la puissance de son corps, par son uniforme. Il était près de moi, exactement comme je l’avais souhaité.

Le train continuait son chemin ; moi je suivais celui de mon imagination. Cela me plaisait de concevoir qu’il y avait des gens dans cette maquette, à la fois fascinés et terrifiés par ce qu’ils pouvaient voir en levant la tête. Alors que le convoi approchait, j’ai déboutonné ma blouse et écarté le devant de mon string. Quand le train est passé entre nos jambes, je me suis empalée sur la queue de P. Je portais des souliers à talons hauts, mais comme il était très grand, il a quand même fallu que je me hisse sur la pointe des pieds. Sa queue s’est enfoncée dans mon con aussi facilement que dans un bain d’huile. II m’a saisie à la taille : nous sommes restés là, sans bouger, accrochés l’un à l’autre pendant que le train miniature passait et repassait sous nous. Même si je ne bougeais pas, je ne restais pas inactive pour autant ; mes muscles intimes se crispaient sur la queue enfoncée en moi. De son côté, P. avait glissé ses mains sous ma blouse quand il m’avait attrapée aux hanches. A présent, il me pétrissait les fesses. Malgré tout, nous étions dans une position inconfortable, et nous risquions de nous écrouler sur la maquette. Pour en finir plus vite, j’ai accéléré le rythme des contractions de mon vagin. Le souffle court, P. a balbutié :

— C’est dingue ! Tu me masses la queue avec ton con. Personne ne m’avait fait ça.

Il avait donc eu des relations sexuelles avant moi. A vrai dire, je n’avais jamais cru qu’il était puceau mais j’imaginais qu’il allait voir des putes de temps en temps. L’idée que je me débrouillais mieux qu’une professionnelle à accru son excitation. Pour parachever le tout, P. a enfoncé un doigt dans mon cul pendant que je comprimais sa bite dans mon sexe. Cela a déclenché notre jouissance au moment même où le petit train passait entre nos jambes. Nous titubions mais, tant bien que mal, nous avons réussi à enjamber la voie sans nous séparer avant de nous affaler dans un espace dégagé.

Plus sportif que moi, P. a retrouvé son souffle le premier. Quand j’ai repris moi aussi mes esprits, il était agenouillé près de la locomotive et des wagons qu’il avait immobilisés. Il avait l’air préoccupé. Je lui ai demandé ce qui se passait.

— Regarde !

Il était désolé parce que quelques gouttes de sperme avaient éclaboussé le modèle réduit. Je comprenais qu’il soit passionné mais ce point là, je l’ai trouvé ridicule.

— Je vais nettoyer ça avec un coton et un peu d’alcool et on ne verra plus rien.

Ça lui a rendu le sourire. Sa queue pointait, encore à demi érigée. Je me suis penchée pour la nettoyer à coups de langue des restes de sperme qui la poissaient.

15

La semaine suivante, P. s’est arrangé pour passer tout l’après-midi avec moi. Il a installé sur le circuit sa plus belle machine, une locomotive rouge, toute rutilante. Et juste à côté de la gare, il avait étendu une épaisse couverture à même le sol. Il m’a fait m’allonger dessus, et m’écartant les cuisses, il m’a pénétrée et s’est mis à aller et venir en moi. Je me sentais totalement dépaysée. J’avais l’impression d’être à la campagne, et de voir passer les trains. Je ne demandais pas mieux que de baiser avec lui mais j’aurais préféré qu’il y mette plus de forme au lieu de m’enfiler à la hussarde. Le convoi miniature qui tournait sur le circuit suffisait à exciter sa libido mais moi je n’avais pas son fétichisme des petits trains. Il me fallait quelque chose de plus subtil, d’autant plus qu’il n’avait pas mis sa tenue de motard dont je raffolais.

Comme s’il avait compris mes réticences, la semaine suivante il m’a remis une veste bleue et une casquette plate. Ensuite, il m’a tendu un sifflet et un drapeau en disant :

— J’aimerais que tu fasses le chef de gare, sans rien dessous.

A ma place d’autres auraient sans doute ri, mais moi l’idée de m’exhiber en uniforme m’a troublée.

Je me suis déshabillée rapidement et mise en tenue. C’était, autant que j’aie pu en juger, un véritable uniforme de chef de gare, à ceci près qu’il manquait le pantalon, mais ça n’intéressait pas P. que j’en porte un, et moi non plus. Je me suis examinée dans un miroir mural. La veste s’arrêtait juste à la naissance de ma fente, laissant mon cul largement à nu. Je n’ai mis que le bouton du bas pour laisser déborder mes seins. Quand j’ai coiffé la casquette, j’ai trouvé que ça me donnait un air coquin tout à fait troublant.

Nous avons passé l’après-midi à jouer, P. et moi. Je devais, quand le train était en gare prendre une position suggestive avant de siffler et j’agitais mon petit drapeau pour donner le signal départ. A essayer d’être plus sexy à chaque démarrage, je me prenais à mon propre jeu et je devenais de plus en plus obscène. P. ne me demandait rien, ça me venait tout seul.

La première fois, je me suis contentée de me cambrer au maximum. Après, je me suis accroupie pour donner le départ et j’ai ouvert ma fente avec la main gauche, pendant que j’agitais le drapeau. Ensuite, j’ai adopté des variantes : tantôt je me mettais un doigt dans le cul, tantôt je me tenais à quatre pattes ou allongée sur le dos, jambes relevées le sexe offert. Le regard de P. allait de moi au circuit. Je lui avais demandé de garder sa veste de cuir. A présent nous nous connaissions assez pour comprendre l’un l’autre nos fantasmes. Je savais par exemple qu’il attendait que je le rende fou d’excitation avant de délaisser son circuit pour s’occuper de moi. Il a craqué quand, après m’être encore accroupie, je me suis masturbée en faisant coulisser la hampe du drapeau entre les lèvres de mon sexe. Il a dégagé sa queue d’une main fébrile et s’est ruée sur moi. Je me suis retrouvée les fers en l’air sur la couverture. P. m’a pénétrée d’un violent coup de reins. Il se montrait encore plus brutal que la semaine précédente mais, cette fois, ça ne m’a pas dérangée. Au contraire, il m’a fait jouir en un temps honteusement court.

Après cette séance, il y en a eu beaucoup d’autres. A présent, P. se moquait que j’époussette ou non son jouet. Il s’était arrangé pour être libre quand je venais chez lui. Ce qu’il appréciait, c’était de me faire m’allonger sur la couverture et de promener une locomotive sur mon corps. Je devenais un circuit de chair dont il suivait avec jubilation les courbes, les creux et les bosses. Cela l’excitait mais moi encore plus que lui quand il faisait rouler le modèle réduit sur mes mamelons ou dans ma fente béante et trempée. Il n’avait plus peur de tacher ses minuscules machines. Cela pouvait durer longtemps, pour mon plaisir comme pour le sien, mais nous terminions toujours pareil. La petite locomotive arrivait au sommet d’un à-pic, plongeait dans la descente pour terminer sa course dans un précipice profond et humide. Il frottait l’extrémité de la loco sur mon clitoris et les bords de mon vagin comme s’il s’agissait d’un gode. Il aurait pu me baiser avec mais il ne l’a jamais fait, sans doute pour ne pas me blesser, ou peut-être par peur que je ne broie sa précieuse mécanique avec mes muscles intimes. Il se rattrapait au moment où je sortais sa verge de son pantalon. Je la masturbais mais c’était pour la sentir vibrer entre mes doigts. Elle était déjà dure. Je m’enivrais de ce contact chaud avant que P. s’allonge sur moi et enfonce sa queue dans mon con. Parfois, je me demandais s’il ne considérait pas sa verge comme un substitut de la locomotive. Les points de comparaison ne manquaient pas. Une queue entrait elle aussi dans un étroit tunnel et son va-et-vient évoquait les pistons des machines à vapeur. J’avais entendu dire que si les garçons, avant la mode des jeux vidéos, aimaient tant jouer au petit train, c’est qu’inconsciemment, comme pour les automobiles, il les assimilaient à un sexe viril. A vrai dire, je cessais vite de me poser des questions pour me laisser emporter par l’orgasme. Je dois quand même avouer que P. est le client le plus original que j’aie jamais rencontré.

16

Parmi mes plus fidèles clients, monsieur S., l’ancien inspecteur de impôts, était celui avec qui je me sentais la plus complice. Pourtant, il avait le double de mon âge et, même s’il m’amusait, au début je le considérais comme un petit vieux aussi ridicule que vicieux. Au fond, je le méprisais. Ce qui m’intéressait dans ses petites manies, c’était le supplément que je recevais en sus de mon travail quand il me demandait de m’exhiber.

C’est un après-midi, et alors que j’aurais pu trouver encore plus matière à me moquer de lui, que mon opinion a évolué.

Ce jour-là, selon son habitude, il me racontait sa vie tout en matant mon cul. Il poursuivait son récit, épisode par épisode. Je lui reconnaissais le talent de savoir raconter une histoire et de tenir son auditoire en haleine. Je devais admettre aussi que sa vie avait changé depuis que je travaillais chez lui. Sa maison était redevenue un lieu habitable, et il semblait que ses difficultés à marcher s’étaient atténuées. A vrai dire, je soupçonnais qu’elles n’avaient jamais existé.

A un moment, il est allé chercher une enveloppe épaisse qu’il a posée sur un coin de la table où j’étais occupée à repriser des vêtements.

— Cette fois, je voudrais que tu te déshabilles entièrement.

Je ne sais pas pourquoi, mais cette demande a eu le don de me mettre en colère, ce qui n’avait pas été le cas lors de ses exigences précédentes. J’étais sans doute fatiguée. J’étais peut-être aussi lasse de m’exhiber alors que je n’en éprouvais aucune excitation. Il était pire que Jérémy qui me caressait le cul alors que lui il jouissait dans son pantalon et ne me touchait pas.

Il était retourné s’asseoir. Je me suis levée. Je portais un top serré, rouge, sous lequel je n’avais pas mis de soutien-gorge. Je me suis approchée de lui. Cela faisait un moment déjà qu’il bandait, sa queue déformant son pantalon. Je m’étais toujours demandée s’il prenait du Viagra, ou si, malgré l’âge, il avait conservé toute sa vigueur.

— Pourquoi te contenter d’un simple strip-tease alors que tu pourrais avoir beaucoup plus ? Qu’est-ce que tu dirais d’une bonne cravate de notaire à moins que tu ne préfères appeler ça une branlette espagnole ?

Il m’a regardée, stupéfait. Ma colère était retombée. Ne restait en moi que le désir de le provoquer. Je le défiais du regard mais il n’a pas baissé les yeux. Il était vicieux mais ce n’était pas un faible. D’ailleurs, c’est lui qui a pris l’initiative en palpant mes seins à travers le top et c’est alors que, à ma grande surprise, ses caresses ont éveillé mon excitation. Ou j’étais devenue une vraie dévergondée depuis que je faisais des ménages, ou il était très habile.

J’ai passé mon haut par-dessus mes épaules, mettant me seins à nu. S. m’a jeté un regard qui trahissait une profonde frustration. Cela devait faire longtemps qu’il n’avait pas vécu un moment pareil. Il ressemblait à un enfant émerveillé devant une vitrine de noël, et cela a fini de m’exciter. J’ai sorti sa queue de son pantalon. Elle était à moitié érigée. Je me suis accroupie au pied du fauteuil pour la prendre entre mes seins. Je l’avais fait quelquefois à mon mari mais jamais longtemps. Pour nous ce n’était qu’un préliminaire avant que je le suce et qu’il me baise.

Monsieur S. n’en demandait visiblement pas tant. Il était aux anges pendant que je pressais sa queue entre mes mamelles. Elle avait une peau d’une douceur qui me surprenait. Je serrais mes seins sur elle à pleines mains. II a balbutié :

— Je ne me rappelais plus combien c’était bon de se faire branler la bite entre des nichons.

Elle avait atteint à présent une longueur et une dureté tout à fait respectable. Le gland frôlait mon menton. Il était complètement décalotté. Je l’ai léché sans cesser de presser mes seins sur la verge.

Monsieur S. se dandinait sur le fauteuil. Il n’allait pas tarder à jouir mais, au moment où je m’y attendais le moins, il m’a repoussée et s’est levé. Son visage s’était durci.

— Je ne veux pas te baiser comme un vieux dont on a pitié, mais comme un homme, un vrai.

Sans ménagements, il m’a retournée et m’a obligée à me pencher sur la table.

— Je vais t’enfiler en levrette, comme quand j’étais jeune.

J’étais prise de court mais il ne m’a pas laissé le temps de me ressaisir avant de m’attraper aux hanches et d’enfoncer sa queue d’un seul coup dans mon vagin. Ce n’était pas à un vieillard que j’avais affaire mais à un mâle vigoureux dont la verge allait et venait avec force dans mon ventre. Est-ce l’effet de la surprise mais une jouissance irrésistible m’a envahie.

Très vite, il s’est dégagé. Il n’avait pas joui et sa verge, toute luisante de ma mouille se dressait presque à la verticale devant son ventre. Il s’est installé de nouveau sur le fauteuil.

— Viens sur moi !

Je lui ai tourné le dos pour m’asseoir sur ses genoux. Sous l’effet de mon propre poids sa queue s’est engouffrée dans ma fente. Le gland a heurté le fond de mon con avec force, m’arrachant une plainte de jouissance.

Je me suis dandinée pendant que monsieur S. qui avait passé ses bras sous mes aisselles, m’aidait à garder mon équilibre en me tenant par les seins. Il en profitait pour les pétrir à pleines mains. Sous l’effet de notre poids, et de mes contorsions, le fauteuil grinçait. A un moment, j’ai craint qu’il s’effondre sous nous, mais il était plus solide que je le pensais. Et c’est ainsi que nous avons joui tous les deux.

A partir de ce jour, une profonde complicité érotique s’est établie entre nous. Comme j’étais souvent libre en soirée, je passais chez lui. J’y allais pour une chose et une seule : baiser. J’y pensais sur le trajet. Ce qu’il allait me faire, comment il allait me le faire. Quand j’arrivais, j’avais toujours l’impression qu’il savait que j’allais venir. On ne parlait même pas : un regard échangé, et nous allions l’un vers l’autre. Une seule chose comptait : le sexe. Trois secondes après que j’avais franchi la porte, son membre était au pire dans ma main, au mieux dans ma bouche, dans mon vagin ou dans mon anus. Sa queue pouvait rester dure longtemps, sans doute parce qu’il savait se contrôler avant de jouir. Il trouvait toujours une façon de varier nos jeux. J’étais émerveillée par le pouvoir de notre imagination. C’était devenu une vraie liaison entre nous, qui aurait sans doute fait scandale si les gens avaient su mais nous nous en moquions.

17

Cela faisait des mois que je travaillais comme femme de ménage mais il y avait longtemps que j’avais compris que je n’étais plus la même. Pendant des années, je n’avais guère accordé d’importance au sexe ; à présent il m’obsédait. Danielle et les autres avaient réveillé ma sensualité.

Là où je me rendais compte que j’avais vraiment changé, c’était en marchant dans la rue. Je me surprenais à examiner les gens que je croisais. Pour les hommes j’essayais de deviner la taille de leur queue et de leurs couilles, surtout quand ils portaient des pantalons moulant. Je me plaisais à imaginer des histoires, par exemple qu’ils venaient de baiser juste avant de partir au travail. J’aimais bien imaginer la scène, deux corps chauds dans le lit, l’éveil, une main féminine sur un sexe qui se durcit instantanément, ou une main d’homme qui descend sur un buste de femme, jusqu’à sa fente, déjà ouverte sous l’effet de la caresse. Elle disait : « on n’a pas le temps ! » ; l’homme répliquant : « si... en cinq minutes on peut ! » La femme masturbant d’un geste vif la verge pour la faire durcir, et venant s’accroupir dessus, en la saisissant entre les doigts à la base pour bien la faire rentrer dans son vagin, l’homme l’attrapant par les hanches et la faisant monter et descendre, jusqu’à ce que la jouissance les emporte.

Mais les filles m’attiraient aussi. Certaines s’en rendaient compte et étaient troublées. J’avais parfois envie de les accoster, mais je n’osais pas. Une fois, pourtant, je me suis risquée. C’était à la supérette. J’avais repéré de dos une petite blonde avec une très longue chevelure qui lui coulait sur les épaules. En voyant cette crinière j’ai éprouvé une envie irrésistible de plonger mes mains dedans et de la froisser. Très élégante, la fille portait un ensemble de lin gris qui la moulait étroitement. Le pantalon en particulier serrait ses fesses rebondies. Quand elle s’est penchée pour prendre un article dans un rayon, le string qu’elle portait dessous s’est nettement dessiné. Elle a dû se sentir observée car elle s’est redressée et s’est retournée vers moi. L’endroit valait l’envers mais le col de sa veste a bâillé découvrant un bon carré de peau et la naissance de deux seins plutôt lourds et aussi bronzés que le reste. Apparemment, elle ne portait qu’un soutien-gorge pigeonnant sous son vêtement. Elle avait une légère dissymétrie dans le visage qui la rendait encore plus séduisante, mais ce sont surtout ses yeux d’un extraordinaire bleu azur qui m’ont fascinée.

Elle m’a souri et j’ai senti une moiteur m’envahir. La façon dont cette fille me fixait ne pouvait pas me tromper. Comme je l’avais fait pour elle, elle cherchait à deviner mon corps sous mes vêtements. J’ai dû lui plaire car elle a dit, avec un petit rire confus :

— Avec ces rayons placés trop bas, on ne peut pas faire autrement que de mettre ses fesses en évidence. C’est gênant, surtout quand elles sont un peu fortes, comme les miennes.

— Moi, je trouve qu’elles sont très belles !

Nous avons échangé un regard. Chacune savait que l’autre pensait à la même chose. Elle s’est présentée. Elle s’appelait Juliette. Nous avons poursuivi nos achats ensemble, en échangeant des banalités. A un moment, alors que nous étions seules derrière une gondole, sa main a frôlé mon derrière. Je ne savais pas si elle l’avait fait exprès ou non mais ça m’a plu. Cette fille m’attirait.

Quand nous sommes sorties du supermarché, nous avons eu un moment de flottement. Je n’avais pas envie de la quitter, elle non plus sans doute, mais nous ne savions pas trop comment faire. Juliette m’a demandé si j’étais à pied. C’était le cas ; mon immeuble se trouvait à moins de cinq minutes de marche. Elle m’a proposé d’aller bavarder chez elle.

— Je te ramènerai mais je devais passer prendre mon mari à son bureau. Il faut que je le prévienne que je serai en retard.

Elle l’a fait en l’appelant avec son portable, en précisant à la fin qu’elle se trouvait avec une copine. Nous avons mis nos provisions dans le coffre de son monospace et nous sommes parties.

Juliette habitait un beau pavillon entouré d’un jardin, au bord de la Marne. Elle a rangé le véhicule devant le perron mais au lieu de descendre, elle s’est tournée vers moi.

— J’ai eu envie de toi dès que je t’ai vue. Toi aussi, n’est-ce pas ? Tu ne seras pas la première avec qui je me gouinerai, mais je n’ai jamais fait ça dans une voiture ? Tu veux bien ?

— Mais les voisins pourraient nous voir !

Elle a répliqué qu’elle s’en moquait et elle a attiré ma tête vers elle pour embrasser mes lèvres. Elle l’a fait très doucement..

Nous nous sommes installées à l’arrière du monospace. Je tremblais tellement j’avais envie d’elle. Elle s’est basculée contre la banquette dans un mouvement d’abandon. Je ne demandais pas mieux que de prendre l’initiative mais je me sentais mal à l’aise en pensant que n’importe qui à la fenêtre d’un des pavillons qui nous entouraient pouvait nous apercevoir surtout s’il se tenait à l’étage mais, après tout, c’était Juliette qui habitait dans le coin, pas moi !

J’ai défait les boutons de sa veste, dévoilant le soutien-gorge rouge vif qui soulevait sa lourde poitrine. Le dessus de ses seins était chaud et d’une douceur extraordinaire, mais je ne me suis pas attardée pour les caresser.

J’ai baissé en même temps son pantalon et son string. Elle ne se rasait pas et sa toison était même plutôt fournie pour une blonde. Les longues boucles se hérissaient de part et d’autre des lèvres de sa fente. Cette dernière était déjà béante, nymphes déployées et clitoris érigé.

D’un doigt , alors qu’elle se laissait faire, totalement abandonnée, j’ai exploré cette vulve offerte... Elle était encore toute sèche, mais sous ma caresse, un flot de mouille l’a inondée avant de suinter entre les cuisses et sur ma main. Cela avait été aussi soudain que si j’avais actionné un déclic. Juliette semblait avoir des réactions sexuelles particulières mas elle n’était pas frigide, loin de là. Elle gigotait comme une hystérique dès que je frôlais son bouton ou les bords de son vagin. Je ne l’ai pas déshabillée davantage. Elle était exactement comme je le souhaitais avec son ventre nu.

J’ai roulé ma jupe à ma taille et j’ai fait descendre mon string jusqu’à ma cheville. Ensuite, j’ai saisi Juliette sous les genoux. Totalement passive, elle m’a laissée ouvrir ses jambes, et replier l’une de ses cuisses. Sur la banquette, je me suis hissée jusqu’à elle, de telle sorte que mon bas-ventre soit à la hauteur du sien. Elle a poussé un petit cri quand ma fente est entrée en contact avec la sienne. Je me comportais comme un homme et c’était très curieux. Pour la première fois, alors même que j’avais presque tout vécu avec Danielle, je prenais conscience de ce que cela pouvait signifier de faire l’amour avec une fille : aimer une autre soi-même.

J’ai frotté mon ventre sur celui de Juliette. Les bords de nos sexes et nos clitoris se touchaient. La jouissance montait en moi, et en elle aussi à entendre ses soupirs de plus en plus bruyants. Nous étions dans une position bizarre, enchevêtrées l’une sur l’autre. Cela aurait été plus confortable dans un lit, mais peut être moins excitant.

J’ai senti quand Juliette s’est approchée de l’orgasme mais je ne m’attendais pas à ce qui a suivi. Avec un cri strident, elle s’est cambrée et un liquide épais a fusé à plusieurs reprises de son vagin. A l’odeur, il s’agissait de mouille mais j’ai d’abord cru qu’elle pissait tant les giclées étaient nombreuses et abondantes. Le phénomène a dû durer une dizaine de secondes, avant que le jaillissement ne s’apaise. J’étais si déconcertée que mon excitation s’est envolée.

Juliette s’est redressée avec un sourire radieux.

— C’est toujours comme ça quand je jouis. J’espère que tu n’as pas été dégoûtée ?

Je l’étais pourtant mais pas à cause de ce qu’elle venait de faire. Mue par un pressentiment, j’avais levé les yeux vers la maison et remarqué qu’une fenêtre du premier était entrouverte. Au milieu pointait ce qui semblait être l’objectif d’un caméscope. Il a disparu comme si celui qui le tenait avait compris qu’il était repéré. Ainsi il y avait quelqu’un dans la villa et il nous avait filmées pendant nos ébats, Juliette et moi. Elle m’avait bien eue. Elle n’avait pas téléphoné à son mari pour lui dire qu’elle passerait le prendre en retard. Il n’avait jamais été à son bureau. C’était un moyen détourné pour le prévenir qu’elle arrivait chez eux avec une fille et qu’il pourrait jouer les voyeurs. Je n’étais peut-être pas la première qu’elle piégeait ainsi. Que quelqu’un nous ait épié ne me gênait pas mais je n’admettais pas qu’elle m’ait trompée. Je lui ai demandé de me ramener sur le parking du supermarché. Il était hors de question qu’elle sache où j’habitais. Quand je suis descendue du monospace, elle m’a dit :

— Attends, je vais te donner mon numéro. On pourra se revoir.

Je ne me suis même pas retournée.

18

Mes relations avec Jérémy, ce garçon si bizarre passionné d’informatique et du cul des filles, étaient toujours aussi distantes depuis que j’avais envoyé sur internet les images dont il se servait pour me faire chanter. J’avais encore moins de contact avec G., son père. Cependant, ce dernier m’a téléphoné un soir pour me demander si je cherchais de nouveaux clients. Prudente, j’ai répondu que je n’en avais jamais de trop.

— Ça tombe bien ! J’ai un ami qui vient d’emménager dans notre ville et il cherche une femme de ménage.

Quand il a raccroché, après m’avoir donné le nom et le numéro du personnage, je suis restée perplexe. Etait-ce un vrai travail qu’il me proposait ou bien cela cachait-il autre chose ? Je connaissais les G. à présent ! Comme leur fils, ils étaient des obsédés sexuels. Et il en allait de même avec leurs relations. Pour en avoir le cœur net, j’ai téléphoné tout de suite à Michel F., l’ami en question.

En fait, j’ai vite compris que c’était bien une femme de ménage qu’il cherchait. Il travaillait à Paris mais il venait de divorcer et il avait acheté une villa dans notre ville. Nous avons convenu de nous voir le samedi matin.

Sa maison se trouvait dans le même quartier résidentiel que celle des parents de Jérémy. Elle n’était pas moins imposante mais d’aspect plus classique. Le portail n’était pas commandé à distance et F. est venu m’ouvrir. Je l’ai détaillé pendant qu’il suivait l’allée. Il était plus jeune que le croyais, à peine la cinquantaine sans doute. Il était grand et, autant que je pouvais en juger sous sa robe de chambre, musclé. Je me suis demandé s’il faisait du culturisme. Quand nous nous sommes retrouvés face à face, il a paru surpris.

— C’est curieux, vous êtes élégante pour une femme de ménage. Je vous voyais plutôt du genre bobonne.

A tout prendre, c’était un compliment et j’ai rougi. Il s’est excusé de sa tenue.

— Je me lève toujours tôt mais le week-end, je prends mes aises.

D’après ce qu’il m’avait dit, il dirigeait une entreprise de transport. Pendant la semaine, il devait passer son temps en costume trois-pièces. Je pouvais comprendre qu’après, il ait envie de se défouler.

En tout cas, il n’était pas plus doué que monsieur S., l’ex inspecteur des impôts, pour tenir une maison. Fort heureusement, comme il vivait seul, il n’occupait que les pièces du bas. Cela limitait le travail de rangement mais je devais faire la poussière dans toute la maison, et elle était immense. F. m’a précisé que je n’étais pas obligée de tout nettoyer en une seule fois.

— Du moment que vous vous occupez des pièces dont je me sers, ça me suffit.

Je suis montée me changer à l’étage. J’aurais pu choisir n’importe quelle chambre. Le hasard a voulu que j’entre dans une où F. avait entassé des cartons qu’il n’avait pas fini de déballer. Certains étaient ouverts et je suis tombée en arrêt devant l’un d’eux. II renfermait des sous-vêtements. En soi, cela n’avait rien d’extraordinaire, sauf qu’ils étaient en cuir. Jusqu’à présent, je n’en avais vus que dans les catalogues de lingerie érotique dont Danielle possédait toute une collection. Une fois de plus, je découvrais un des secrets de la vie intime de mes clients.

Le démon de la curiosité s’emparait de moi. J’ai pris le premier dessous à portée de main, un slip noir de coupe classique. Le tissu était fin, très souple et surtout très doux, presque savonneux au toucher. J’en ai eu des frissons électriques au bout des doigts. J’aimais le cuir mais c’était la première fois que j’éprouvais une véritable sensation érotique à son contact. Je me suis demandé quel effet cela faisait de porter une culotte comme celle-là ? J’ai vite su. L’intérieur était maculé de traces de sperme séché. F. prenait autant plaisir avec ce slip que moi avec mes boules de geisha.

J’ai fouillé le carton. Il y avait tout un assortiment de culottes, du caleçon au string, mais certaines étaient trop petites pour un homme. Avaient-elles appartenu à l’ex-épouse de F. ? Pourquoi ne les avaient-elles pas gardées. Elle ne partageait peut-être pas la même passion que lui. Etait-ce une des raisons de leur divorce ?

J’ai trouvé aussi des revues spécialisées dans le domaine des vêtements et dessous érotiques. Elles m’ont fascinée car elles regorgeaient de sous-vêtements pour femme. Dans ce domaine, les articles étaient bien plus nombreux et variés que pour les hommes. Je n’avais jamais eu l’idée de mettre une culotte ou un soutien-gorge en cuir mais en feuilletant les catalogues l’idée m’a titillée. Je me suis attardée pour détailler un body rouge lacé sur le devant. Comme pour le reste, le prix était prohibitif mais rien que de m’imaginer me pavanant avec, j’en étais troublée. C’est alors que F. est entré. M’apercevant la revue à la main, il s’est figé. De toute évidence, il ne s’attendait pas à me trouver dans cette pièce. Toute penaude, j’ai balbutié :

— Excusez-moi, je voulais me changer mais j’ai vu ça et je n’ai pas pu m’empêcher de...

— Il n’y a pas de mal à ça. Ces revues sont faites pour être lues. D’ailleurs, je venais en chercher une.

Non seulement, il s’était remis de sa surprise mais il avait l’air intéressé. Penché par-dessus mon épaule, il a regardé la page que j’étais en train d’examiner.

— Joli dessous ! Il vous plaît ?

J’ai acquiescé, après tout je n’avais aucune raison de le cacher, tout en précisant que c’était hors de mes moyens. F. n’a rien dit. Il a pris une des revues et m’a laissée. Je me suis changée. Je ne me sentais pas très à l’aise. Certes, mon indiscrétion n’était pas bien grave et il ne semblait y accorder aucune importance mais était-ce si sûr ? La façon brusque dont il m’avais quittée, m’inquiétait. Je me demandais ce qu’il pensait de moi ?

Sans doute le plus grand bien car, quand j’ai eu terminé mon travail, en fin de matinée, il m’a serrée la main et m’a lancé :

— Je compte sur vous pour samedi prochain.

Je suis partie le cœur léger. J’avais un client de plus.

Quand je suis revenue, F. a ouvert le portail en robe de chambre, comme la semaine précédente, mais dans la maison, alors que je m’apprêtais à monter me changer, il m’a dit :

— Attendez ! Il faut que je vous montre quelque chose.

Il m’a entraînée dans la salon où il m’a tendu un paquet.

— C’est pour vous !

Intriguée, j’ai défait l’emballage et je suis restée confondue en découvrant le body de cuir rouge qui m’avait tant plu samedi dernier. F. souriait, visiblement ravi de ma surprise.

— J’espère qu’il sera à votre taille. D’habitude, j’ai un assez bon coup d’œil.

J’étais troublée et gênée. Depuis que je travaillais chez les gens, je me rendais compte qu’une seule chose les intéressait vraiment : le sexe. Et plus ils étaient haut placés dans l’échelle sociale, plus c’était vrai. Ce qui me mettait vraiment mal à l’aise, c’était l’idée qu’à leur place j’aurais été comme eux. En ce qui concernait F., je me doutais de ce qui allait suivre ; je n’ai pas été déçue.

— Je vous offre ce body, et je double vos honoraires, à condition que vous fassiez le ménage avec.

Je n’ai pas discuté. Si je refusais, il pouvait me causer du tort, ne serait-ce que parce qu’il était ami avec les G. De toute manière, le body me plaisait trop.

Avant de me laisser monter me changer, F. m’a dit.

— Vous trouverez dans la chambre une paire de chaussures qui appartenait à mon ex femme. Mettez-la aussi.

Les souliers se trouvaient à côté du carton des catalogues et des dessous. Il s’agissait d’escarpins assortis au body, et aux talons aiguilles vertigineux. Ce n’était pas le genre d’articles que l’on pouvait trouver dans une boutique classique, même de luxe.

Je me suis déshabillée. En ôtant ma culotte, j’ai constaté que le fond était mouillé. J’ai touché les lèvres de mon sexe. Elles étaient écartées. Je les ai suivies du bout des doigts. Ce simple contact m’a donné des frissons. J’ai eu une bouffée de honte, qui s’est dissipée aussi vite qu’elle était venue. A présent, il suffisait d’un rien pour exciter mais, au fond, cela ne me déplaisait pas. Avec toutes les expériences que j’avais vécues entre Danielle et mes clients, éprouver de la gêne aurait été ridicule. Mieux valait me conduire comme la vicieuse que j’aurais dû être depuis toujours au lieu de rester la nunuche que j’avais été trop longtemps.

Quand j’ai enfilé le body, mon trouble a augmenté. F. avait vraiment le coup d’œil ; le sous-vêtement m’épousait comme une seconde peau et le contact doux du cuir sur mon corps était affolant. Je n’ai pas trop serré les lacets qui fermaient le devant. Cela laissait mes seins à moitié nus et si F. voulait du spectacle j’allais lui en donner.

Les choses ne se sont pas arrangées quand j’ai mis les escarpins. Leurs talons aiguilles démesurés me contraignaient à une démarche de canard que j’ai trouvée grotesque mais excitante. J’allais avoir du mal pour me concentrer sur mon travail. Cela me rappelait mon expérience avec les boules de geisha.

J’ai passé l’aspirateur dans les chambres avant de descendre au rez-de-chaussée. F. lisait le journal au salon. Quand je suis entrée, j’ai vu briller dans ses yeux la même lueur vicieuse que j’avais aperçue si souvent dans ceux de Danielle et des clients dont j’assouvissais les fantasmes. Chaque fois, j’avais l’impression d’être devenue un simple objet sexuel, une sorte de poupée gonflable animée disponible pour tous les caprices. Ce n’était pas ça qui calmait mon excitation, au contraire. Dune voix rauque F. a dit :

— Je savais que tu serais bandante comme ça.

Pour voir l’effet que je lui faisais il suffisait de regarder entre les pans de sa robe de chambre. Sa queue tendait le devant de son pantalon de pyjama. Il s’est levé.

— Ma femme n’a jamais vraiment compris ma passion pour le cuir. Toi, tu es comme moi. On sent que ça t’excite de t’exhiber dans cette tenue.

Je n’étais sans doute pas aussi fétichiste que lui mais je ne l’ai pas détrompé. Il s’est approché. J’ai cru qu’il allait me palper les seins ou les fesses, voire m’obliger à me mettre à genoux pour que je le suce mais il m’a tourné autour sans me toucher. Son inspection terminée, il a dit:

— Tu fais vraiment chienne, mais je le savais.

Il s’est rassis dans son fauteuil.

— Fais comme si je n’étais pas là !

J’ai passé l’aspirateur, tout en m’efforçant de ne pas faire attention à sa présence mais c’était difficile. Il avait sorti sa queue de son pyjama et se masturbait. Excitée comme je l’étais, je devais me retenir de surveiller son manège et de me caresser de conserve. Il a joui avec un cri bref et quelques soubresauts. C’était fini. Il s’est rajusté et a quitté le salon, me laissant à ma frustration. Je ne l’ai revu qu’au moment de partir quand il m’a raccompagnée à la porte et m’a lancé :
« A samedi ! »

La semaine d’après, le même rituel s’est répété. J’ai fat le ménage avec le body de cuir et les escarpins à talons aiguilles. F. s’est masturbé quand je l’ai rejoint au salon, et c’est tout. Cela semblait lui suffire mais moi j’ai trouvé la situation moins excitante que la fois précédente. Question voyeur, j’avais déjà mon compte avec l’ancien inspecteur des impôts qui, d’ailleurs, ne se contentait plus de me regarder.

Lors de ma quatrième visite, les choses se présentaient de la même façon, alors que je passais l’aspirateur dans le salon, F. m’a dit :

— Viens !

Il était assis dans son fauteuil, la queue à la main. Alors que, jusqu’à présent, j’étais plutôt indifférente, son changement d’attitude a réveillé mon excitation. Je me suis approchée. Il m’a demandé :

— Tu as envie de jouir ?

J’ai acquiescé. En fait, à présent que je sentais qu’il allait se passer quelque chose de différent, mon désir grandissait au fil des secondes, retrouvant toute sa force. D’autant plus que, pour la première fois, je pouvais détailler de près la queue de F. Elle n’était pas très épaisse mais longue. Le gland dépassait de la main comme une prune rouge. J’étais tentée de me mettre à genoux pour le lécher mais je me suis retenue. De toute évidence, F. entendait garder la maîtrise des opérations. Il m’a dit :

— Je te baiserai. Je sais que tu n’attends que ça, mais pour aujourd’hui, tu vas te contenter de te branler en même temps que moi.

Il a entamé un lent va-et-vient avec sa main. J’ai défait les pressions qui fermaient le body à l’entrejambe et j’ai enfoncé mes doigts dans ma fente.

Nous nous sommes masturbés en nous fixant droit dans les yeux, F. et moi. Son gland apparaissait et disparaissait au rythme de ses allées et venues sur sa queue. Il avait encore gonflé et semblait même trop gros au bout de la verge fine. De mon côté, j’étirais mon bouton en cadence. J’aurais préféré une vraie séance de baise, mais cela a suffi pour me faire jouir très fort.

19

Quand je suis revenue chez lui, le samedi suivant, F. semblait sur des charbons ardents. Il m’a dit d’aller vite me changer.

— Il y a une surprise pour vous !

Intriguée, je suis montée quatre à quatre à l’étage. En entrant dans la chambre, j’ai tout suite vu la paire de cuissardes posée sur le carton aux sous-vêtements spéciaux. Ce n’était pas des bottes de pêcheur ; elle étaient en beau cuir noir vernis et elles étaient munies de talons aiguilles effilés. Ce n’était pas tout. En les soulevant, j’ai découvert un justaucorps assorti bordé de dentelles de satin et ornés de têtes de clou argentées. On ne pouvait pas rêver d’une tenue plus fétichiste.

Je me suis changée avec fébrilité. Le contact du cuir sur ma peau m’a donné des frissons dans tout le corps. C’était bien plus fort qu’avec le body. A mon vif regret, n’y avait pas d’armoire dans la chambre. J’aurais aimé me contempler de la tête aux pieds dans une glace.

Je suis descendue au rez-de-chaussée sans faire le ménage à l’étage et je suis allée directement au salon. Je me doutais que F. était impatient de me voir. Je ne me trompais pas. Dès que je suis entrée, il s’est levée de son fauteuil. Le teint cramoisi, les yeux trop brillants, il semblait brûlant de fièvre. D’une voix rauque, il a murmuré :

— Exactement ce que je voulais !

J’étais un peu surprise. Un homme aussi riche que lui avait les moyens de se payer des filles pour assouvir ses envies. Or, il avait la mine de quelqu’un qui voit se réaliser pour la première fois son fantasme le plus cher. Celui qui devait l’obséder depuis des années. Néanmoins, je n’ai pas posé de questions. J’étais moi-même passablement excitée.

F. a ôté sa robe de chambre. Aujourd’hui, il ne portait pas de pyjama dessous. Il a étalé avec soin le vêtement sur la moquette et s’est couché dessus avant de dire d’une voix qui tremblait :

— Marche sur moi !

C’était donc cela son désir secret : se faire piétiner par une femme chaussée de cuissardes à talons aiguilles. Au fond, je n’étais pas tellement surprise. Je savais que ce genre de fantasmes existaient. Cependant, j’hésitais. Je ne suis pas très grande, mais je pèse mon poids et les talons étaient vraiment pointus. F. a crié avec une note de désespoir :

— Tu ne vas pas te défiler comme ma femme ? Vous êtes toutes les mêmes ! Vous rêvez d’avoir les hommes à votre botte mais pour passer à l’acte, il n’y a plus personne !

Il paraissait au bord de la crise nerveuse. J’ai mis mes scrupules de côté.

F. a eu un violent sursaut, comme s’il faisait une convulsion, quand je me suis approchée. Avec précaution, j’ai posé un talon sur son ventre et j’ai transféré mon poids dessus. Toute surprise, j’ai eu l’impression d’avoir posé le pied sur une planche de bois. La dureté des muscles de F. était incroyable. Cela a fait disparaître mes dernières hésitations, je suis montée sur lui. Il a gémi mais ce n’était pas de douleur. Au contraire, sa queue se crispait, prête à éjaculer. II m’a suppliée de marcher sur lui.

— Et surtout n’oublie pas de piétiner les couilles !

J’ai fait plusieurs allers-retours de sa poitrine à ses chevilles. Les talons aiguilles laissaient de vilaines marques rougeâtres sur sa peau mais pas plus, au fond, que si je l’avais frappé avec un fouet ou une cravache. Cependant, j’avais du mal à me maintenir en équilibre sur lui. D’une part, il ne cessait de gigoter, de l’autre ma propre excitation me jouait des tours en me poussant à balancer mes fesses. Une ivresse malsaine m’avait envahie. A présent, je ne marchais plus sur F. je le martelais avec mes talons et cela ne refroidissait par son ardeur. A chaque instant, je m’attendais à ce qu’il jouisse, mais il savait se contrôler. D’une voix qui venait du plus profond du ventre, il m’a dit :

— Viens sur ma queue.

Le justaucorps était muni d’une fermeture Eclair à l’entrejambe. Je l’ai baissée et je me suis accroupie sur les cuisses de F. J’étais si excitée que sa queue s’est enfoncée dans mon sexe comme dans un bain d’huile avant de heurter avec force le fond de mon vagin. Jamais, je n’avais eu la sensation d’être aussi bien remplie J’ai entamé un violent va-et-vient vertical. Mes mouvements étaient désordonnés mais F. m’a contrôlée en me prenant aux hanches C’est ainsi que nous avons joui tous les deux en même temps.

Par la suite, quand je suis revenue chez F. j’ai encore fait le ménage mais avant, je devais piétiner le maître de maison. Il me faisait mettre d’incroyables tenues de cuir qu’il me donnait ensuite en cadeau. Grâce à lui, j’ai constitué toute une garde-robe fétichiste. Parfois, il variait nos jeux en me léchant la chatte et l’anus, ou en me demandant de l’enculer avec un gode ceinture. Dans la galerie de mes clients vicieux, il figurait en bonne place.

20

Ma complicité avec S., l’ancien inspecteur des impôts qui avait tant insisté pour voir mon cul avant de devenir mon amant, était totale. Cependant, j’avais toujours refusé de rencontrer Bernard C., un de ses amis, un professeur agrégé à la retraite. Je savais comment se passerait la soirée, et je craignais que cela ne nuisent à notre belle relation. Cependant, il insistait et, à la longue, j’ai cédé.

Nous nous sommes retrouvés chez lui avant d’aller chez son ami. Pour l’occasion, il avait mis un superbe smoking et un nœud papillon. C’était la première fois que je le voyais aussi élégant.

Il avait également acheté une robe pour moi. J’ai voulu la mettre par-dessus mon soutien-gorge et mon string, mais il m’a dit :

— Non, il faut que tu sois nue dessous.

Une chose était sûre : le vêtement était le plus troublant que j’avais jamais eu l’occasion de voir. Le haut était en résille, qui me faisait plus indécente que si j’avais été nue. En dessous la taille, la robe était longue mais fendue de chaque côté jusqu’en haut des cuisses.

Au moindre mouvement, je faisais voir mes fesses et mon sexe.

Quand il m’a vue dans cette tenue, S. s’est collé à moi. Je n’aurais pas demandé mieux qu’il me baise mais je lui ai rappelé que nous étions attendus chez son ami.

C. habitait une grande maison en banlieue. Haute de trois étages, elle était entourée d’un vaste jardin soigneusement entretenu. S. m’avait dit que son ami et lui avaient le même âge, mais ils ne se ressemblait pas physiquement. Bernard était petit et moustachu. Il nous a entraînés dans la salle à manger où une longue table était recouverte d’une belle nappe et de couverts en argent.

— Ça me fait très plaisir que vous passiez me voir.

Ses manières étaient très cérémonieuses, comme s’il voulait me prouver son excellente éducation. Il m’a guidée vers un fauteuil, près de l’âtre. Il avait préparé les apéritifs sur une table basse. Je me suis rendue compte, en m’asseyant, qu’une bosse déformait son pantalon. Je le faisais bander, mais il muselait la bête pour l’instant. Ça m’a donné envie de le provoquer. Ce n’était pas difficile vu ma tenue et qu’il était assis en face de moi.

J’ai tiré ma robe sur le côté en écartant les cuisses. Les accoudoirs du fauteuil m’empêchaient de m’ouvrir en grand mais ça suffisait pour montrer mon sexe. C. a poursuivi la conversation comme si de rien n’était mais il est devenu tout rouge et S., qui était installé à côté de lui, aussi. La situation m’excitait terriblement. Ce soir-là, je me sentais salope comme jamais. J’avais la tête pleine des fantasmes les plus pervers mais il était encore trop tôt.

Au bout d’un moment, j’ai demandé à C. de me montrer où étaient les toilettes. Je ne sais pas s’il avait une femme de ménage où s’il s’en occupait lui-même mais l’endroit était d’une propreté méticuleuse. Faisant comme s’il n’était pas là, je n’ai pas refermé la porte et je me suis installée sur la cuvette après avoir retroussé ma robe à la taille. L’air interdit, C. se tenait sur le seuil. Avant de venir, je savais que je devrais baiser avec lui, mais de toute évidence il ne s’attendait pas à ce que je sois aussi vicieuse. J’ai planté mon regard dans le sien, et j’ai ouvert ma fente avec les doigts avant de me relâcher. Ce sont d’abord quelques gouttes qui sont sorties de mon ventre, puis un flot de pisse. Il s’est vite tari. Je n’avais pas très envie ; j’avais fait ça pour exciter encore plus C. J’avais réussi. A voir sa tête, il faisait des efforts désespérés pour se contrôler. Ce devait être un obsession pour lui de garder un air digne en toutes circonstances, mais il ne tiendrait plus longtemps

Après m’être essuyée, je lui ai fait signe d’approcher. Il a hésité mais a obéi. Sa braguette était au niveau de ma bouche. J’ai tiré la fermeture Eclair et attrapé sa queue Cela faisait un moment qu’il bandait, et il était tout dur. J’ai enfoncé sa bite aussi loin que j’ai pu dans ma bouche. C’était devenu une de mes spécialités. Personne n’y résistait, mais je n’avais pas à forcer pour exciter C. Se doutant de ce que nous allions faire S. nous avait rejoints. Sans craindre de tacher son beau smoking, il s’est masturbé sur le seuil des toilettes pendant que je suçais son ami. Cependant, quand j’ai senti que ce dernier allait jouir, j’ai ressorti sa queue de ma bouche et je l’ai remise dans son pantalon.

— Ce sera pour tout à l’heure !

Il a d’abord été tout déconfit mais il était intelligent et il a ri.

— C’est vrai ! Plus on attend, meilleur c’est !

Nous avons dîné tout de suite après mais le repas s’est déroulé dans une atmosphère bizarre. Au-dessus de la table, la scène ressemblait à une réunion mondaine où chacun bavardait poliment, mais en dessous, il se passait des tas de choses plus vicieuses les unes que les autres. C’était moi qui avait donné le signal en palpant les braguettes de mes voisins. Je ne sais lequel est venu le premier fouiller sous ma robe. Avec les fentes sur les côtés, ils n’avaient aucun problème pour atteindre mon sexe mais j’avais beau écarter les cuisses, ils ne se décidaient pas à enfoncer les doigts à l’intérieur. C’était peut-être une petite revanche pour me punir de les allumer.

Pour le dessert, Bernard C. avait préparé une omelette norvégienne apparemment faite maison. La dernière bouchée avalée, le tintement de ma petite cuillère sur la porcelaine de mon assiette a été pour eux le signal que le moment était venu de passer à autre chose. Ils se sont levés et se sont approchés de moi. Bernard à ma droite, mon ami à ma gauche. Alors que leurs mains s’emmêlaient pour pétrir mes seins, j’ai fait jaillir leurs queues de leurs pantalons. Ils me serraient de si près qu’elles se touchaient presque. Cela a fait comme un déclic dans ma tête. Il y avait longtemps que l’idée de voir deux homos s’ébattrent sous mes yeux mes yeux me faisait fantasmer. Ce soir, c’était l’occasion où jamais et ce serait d’autant plus excitant que ce n’était pas prévu.

J’ai frotté les bites l’une contre l’autre, d’abord un simple effleurement, pour que leurs propriétaires ne s’en rendent pas compte, avant de les joindre franchement. S. et son ami ont esquissé un mouvement de recul mais je les tenais bien. J’étais prête à enfoncer mes ongles dans leur bite pour poursuivre mon jeu. Je n’ai pas eu cette peine. Ils n’ont rien dit et ils ont pétri mes seins de plus belle. Cela a duré jusqu’à ce que je recule ma chaise, et que je lance à S.

— Je veux que tu suces Bernard. Et ensuite il t’enculera.

Ils m’ont regardée mais ils n’avaient pas l’air beaucoup surpris. Ils avaient deviné ce que j’avais en tête dès que j’avais frotté leurs queues l’une avec l’autre. Je me suis demandé s’ils n’avaient pas au fond d’eux une attirance réciproque qu’ils n’osaient pas s’avouer. S. avait trop insisté pour que je rencontre son ami, comme s’il voulait vivre une relation homosexuelle par procuration. J’avais entendu dire que c’était une pulsion classique. Il a toutefois objecté qu’ils n’étaient pas pédés.

— Eh bien, ce soir vous allez le devenir. Il ne faut reculer devant aucune expérience dans la vie.

J’avais pris mon ton le plus persuasif et ils n’ont pas discuté. En fin de compte, ils pourraient se dire après qu’ils avaient cédé pour me faire plaisir.

S. s’est penché pour prendre dans sa bouche la queue de son ami. A voir la façon dont il l’a sucée, j’ai eu des soupçons. Il semblait ne pas être novice, mais c’était sans doute la première fois qu’il faisait ça avec C. D’ailleurs, ce dernier avait l’air le plus gêné des deux mais il s’est vite détendu.

La situation m’excitait terriblement. J’avais l’impression d’être un chef d’orchestre menant ses musiciens à la baguette mais je n’avais pas l’intention de me contenter du rôle de spectatrice. J’ai fait reculer l’inspecteur des impôts et j’ai descendu son pantalon. Ensuite, je me suis tournée vers C.

— A toi de jouer. Après, tu me feras ce que tu voudras.

Je l’ai fait asseoir dans le fauteuil le plus proche. Sa queue pointait comme un pieu hors de son pantalon. Elle m’a paru encore plus grosse que quand je l’avais sucée dans les toilettes. Je l’ai empoignée. Elle était dure comme du bois. J’ai fixé S. droit dans les yeux. J’ai cru lire dans son regard de la gêne mais aussi de la gratitude et une sorte de soulagement.

Il s’est placé debout devant le fauteuil mais le dos tourné à son ami dont je tenais toujours la queue. Envahie par une ivresse qui allait bien au-delà de la simple excitation, j’ai guidé le gland vers l’anus de S. Il s’est laissé descendre sur la verge. Il n’a pu retenir un cri quand elle a forcé l’anneau étroit. C’était la première fois qu’il se faisait enculer. Lentement, la queue a disparu dans son derrière. Dans sa position, il ne pouvait que la recevoir en entier. Il avait mal, cela se voyait à son visage crispé, mais sa propre bite se dressait plus que jamais. Je l’ai prise en main mais, prise d’une inspiration, avant de la masturber, j’ai dit :

— Celui de vous deux qui ne jouira pas me baisera.

Cela n’a semblé intéresser personne. S. se soulevait et se laissait retomber sur la queue de son ami. Ce dernier l’aidait en le tenant aux hanches. Tout d’un coup, j’ai eu l’impression d’être de trop. Pour ne pas me faire oublier, j’ai accru le rythme des va-et-vient de ma main sur la queue de S. C’était lui que je voulais voir prendre son plaisir. Je connaissais sa bite sous toutes les coutures et j’avais envie de goûter à celle de C. dans ma chatte.

Contrairement à ce qui se passait quand nous étions ensemble, S. n’a pas tenu longtemps. La situation l’excitait trop sans doute. Il a maculé ma robe de puissants jets de sperme. Heureusement que nous étions venus avec ma voiture et non en taxi comme il l’avait suggéré. Je l’ai soutenu pendant qu’il se dégageait de la queue de son ami. Ensuite, il est parti vers la salle de bains en vacillant. Il soufflait comme une locomotive mais je ne me faisais pas de souci pour lui. Malgré son âge, il récupérait vite.

C. n’avait pas joui et sa verge maculée de traces brunes de dressait avec plus d’arrogance que jamais. J’allais m’empaler dessus à mon tour mais il m’a dit :

— Suce-moi d’abord les couilles.

Je me suis accroupie à ses pieds et j’ai happé entre mes lèvres un de ses testicules que j’ai fait rouler en m’aidant de la langue. Ce n’était pas facile tant il était rétracté au fond des bourses et dur comme une bille de bois, mais C. avait l’air d’apprécier. Je suis passée à l’autre sous le regard de S. qui était revenu. Il n’avait pas remis son pantalon et sa queue pointait, encore à demi érigée. Il s’est branlé lentement en nous contemplant. Il faisait preuve d’une belle santé. La verge de C. s’est crispée. J’ai compris qu’il allait jouir. Cela ne faisait pas mon affaire ; je la voulais dans ma chatte. Je me suis vite relevée et, me retournant comme l’avait fait S., je me suis assise dessus. C. m’a agrippée à la taille avant de bredouiller :

— Elle me serre avec son con ! Jamais on ne m’avait fait ça !

— Je t’avais dit qu’elle était bonne, a renchéri S.

Il a masturbé de plus belle sa queue qui avait retrouvé toute sa vigueur.

C. se démenait sous moi mais avec mon poids sur les cuisses, il ne pouvait guère bouger. J’ai entamé un va-et-vient vertical en me soulevant et m’abaissant comme l’avait fait son ami. J’étais d’autant plus excitée que j’avais l’impression que c’était moi qui le baisait et non l’inverse.

Il ne nous a pas fallu longtemps pour jouir mais la soirée ne faisait que commencer. Elle s’est poursuivie dans la chambre de C. où, pour la première fois, j’ai servi de jouet sexuel à deux hommes en même temps. Je ne crois pas avoir reçu plus de coups de queues dans tous mes orifices que cette nuit-là. Mes deux partenaires étaient insatiables. C’était à croire qu’il prenait des produits pour stimuler leur virilité.

21

Cela faisait longtemps que je n’avais pas vu Danielle, mais un soir elle a sonné à ma porte. Je l’ai reçue avec des sentiments mitigés. J’avais beau dire, j’étais plutôt contente qu’elle vienne me voir mais une rancœur envers elle persistait au fond de moi. Je n’oubliais pas que pour elle je n’avais été qu’un jouet parmi d’autres. Quand je lui ai demandé ce qu’elle voulait, elle m’a dit :

— J’ai essayé de t’oublier mais je n’ai pas pu. On ne se rend compte de la valeur de ce que l’on a que quand on l’a perdu. J’aimerais que tu me pardonnes.

Elle avait l’air si contrite, une attitude tout à fait inhabituelle pour elle, que je n’ai pu résister ; je l’ai prise dans mes bras. Comme aimantées, nos lèvres se sont soudées. Un instant plus tard, nous étions allongées tête-bêche à même la moquette. Cela a été les plus folles retrouvailles que j’aie jamais connues. Danielle avait roulé à la taille sa robe de laine sous laquelle elle ne portait rien. Quant à moi, j’avais remonté sous mes aisselles mon léger peignoir. Comme toujours, elle s’était placée au-dessus de moi. Même pétrie de remords, elle ne pouvait s’empêcher de prendre la positon de celle qui domine. Je me suis de nouveau enivrée de l’odeur de son sexe. Nous nous étions gouinées si souvent que j’en connaissais par cœur les plus petits recoins. Chaque fois c’était pourtant une découverte pour moi. De son côté, elle a marmonné, le visage couvert de mouille :

— Dire que je me suis privée si longtemps de ta fente !

Avant reprendre ses coups de langue, elle a gigoté quand j’ai pincé son clitoris. Ses fesses s’ouvraient, dévoilant l’auréole de l’anus. Je l’ai léché pour retrouver son parfum âcre. C’est ainsi que nous avons joui toutes les deux. Ce déchaînement m’avait épuisée. J’ai sombré dans le sommeil.

Quand je me suis réveillée, Danielle dormait elle aussi à côté de moi. Elle avait un air fragile qui m’a émue mais elle n’a pas tardé à ouvrir les yeux. Avec un sourire contraint, elle a dit :

— On aurait tout de même été mieux dans ton lit, non ?

— Moi ça m’a plu de faire ça par terre comme une chienne, pas toi ?

Pour toute réponse, elle a enfoui le bout de ses doigts dans ma toison, mais, au bout d’un moment elle m’a demandé :

— Ça te dirait de changer de vie ?

Elle m’a expliqué qu’elle ne supportait plus de vivre sans rien faire. Elle avait pas mal d’argent de côté et l’envie d’ouvrir un magasin de vêtements la démangeait depuis un moment.

— J’ai trouvé un local et j’ai un accord avec un jeune fabricant qui débute. Je voudrais que tu t’associes à moi. Après tout, tu as plus d’expérience que moi pour diriger une boutique.

J’étais tentée mais je n’oubliais pas la fin malheureuse de mon commerce à cause de mon mari. Je ne voulais pas vivre une second désillusion. Danielle a senti mes réticences. Elle m’a dit de prendre le temps de réfléchir. Ensuite, elle s’est serrée contre moi. Une lueur bizarre brillait dans ses yeux.

— Il y a une chose que je n’ai jamais osé te demander : que tu me pisses dans la bouche.

Je n’en ai pas cru mes oreilles. Pour moi, c’était le signe suprême de la soumission et voilà qu’elle me demandait d’inverser les rôles. Pourtant, elle avait l’air très sérieuse. Elle s’est allongée sur le dos et m’a dit :

— Viens !

Devant tant de détermination, je n’ai plus hésité, et peu importaient les raisons profondes, réelle pulsion de soumission, gage de bonne volonté, ou preuve d’amour qui la poussaient à agir ainsi. Je me suis accroupie au-dessus de sa figure. Elle m’a prise par les hanches pour attirer ma fente sur sa bouche.

— Vas-y, maintenant.

Je me suis contractée mais rien ne venait. Pourtant, je forçais au point d’avoir une crampe entre les cuisses. Danielle m’a dit :

— Si tu te tends, tu ne feras rien.

— C’est que je n’en ai pas envie. J’ai été aux toilettes tout à l’heure. Si j’avais su, je me serais retenue.

Elle m’a pressé le bas-ventre avec force. J’ai senti une irritation poindre à mon méat et un jet de pisse a fusé avec violence, éclaboussant le visage de Danielle. Elle a fermé les paupières pour éviter d’en recevoir dans les yeux mais elle a ouvert grande la bouche.

Elle a tout bu. Pourtant, j’ai uriné un bon moment. J’étais plus pleine que je le croyais. Avant de se tarir, le jet s’est éparpillé dans tous les sens. J’étais si excitée que je remuais des hanches malgré moi. Quand j’ai eu fini, Danielle a lapé à grands coups de langue ma fente trempée de mouille et de pisse. Jamais je n’ai autant joui que cette fois.

EPILOGUE

L’occasion d’en finir avec mon travail ingrat de femme de ménage était trop tentante ; je me suis associée avec Danielle. Je n’ai pas eu à le regretter. Nos affaires ont prospéré au point que nous avons ouvert un second magasin, et un autre ensuite. Nous vivons ensemble et malgré d’inévitables disputes comme en connaissent tous les couples notre entente est parfaite. Cependant, quand je dis que j’ai renoncé à mon ancien travail, ce n’est pas tout à fait vrai. Il m’arrive de retourner chez certains de mes clients, en particulier S., l’ex-inspecteur des impôts, mais je me déplace gratuitement et je ne m’occupe pas de la poussière. Et souvent Danielle m’accompagne.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-584-2

Cet ouvrage a été numérisé
en août 2016 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com